Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытого акционерного общества
 «Перестраховочное акционерное общество «Находка Ре»
код эмитента: 00063-Z
за II квартал 2005 г
Место нахождения эмитента: 692900 Приморский край, г. Находка, Находкинский проспект 100
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах
Генеральный директор _________________ С.А.Бондарев
                                                    		(подпись)
	5 августа 2005 года
Главный бухгалтер	_________________ Т.Н.Воронина
               			             (подпись)
5 августа 2005 года
(М.П.)

Контактное лицо: Конова Виктория Васильевна
Административный директор
Тел.: (4236) 679700, (4236) 679710  Факс: (4236) 679740
Адрес электронной почты: konova@nakhodka-re.ru

Адрес страницы в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: www.nakhodka-re.ru

Оглавление.
Введение.	04
	
I.Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет.	06	
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента.	06	
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента.	06	
1.3. Сведения об аудиторе эмитента.	08	
1.4. Сведения об оценщике эмитента.	09	
1.5. Сведения о консультантах эмитента.	09	
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет.	09	
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента.	09	
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента.	09	
2.2. Рыночная капитализация эмитента.	10	
2.3. Обязательства эмитента.	10	
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг.	11	
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) ценных бумаг.	11	
III. Подробная информация об эмитенте.	12	
3.1. История создания и развития эмитента.	12	
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента.	15	
3.4. Планы будущей деятельности эмитента. 	21	
3.5. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.	21	
3.6. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента.	22	
3.7. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств и величине начисленной амортизации.	24	
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента.	24	
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента.	24	
4.2. Ликвидность эмитента.	24	
4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента.	25	
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований.	27	
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента.	27	
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента	28	
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента.	28	
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента.	35	
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления.	37	
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.	37	
5.5. Информация о лицах, входящих в состав  органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.	39	
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.	41	
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и составе сотрудников эмитента.	41	
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками, касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале эмитента.	41	
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность.	42	
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента.	42	
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций.	42	
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале эмитента, наличии специального права («золотой акции»).	42	
6.4. сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале эмитента.	42	
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций.	42	
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность.	51	
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности.	51	
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация.	52	
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента.	52	
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента.	52	
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента.	52	
7.4. Сведения об общей сумме экспорта, а также доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж.	52	
7.5. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года.	52	
7.6. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента.	52	
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах.	53	
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте.	53	
8.2. Сведения о каждой категории  (типе) акций эмитента.	58	
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента.	60	
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента.	60	
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска.	60	
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента.	60	
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта-экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентов.	61	
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента.	61	
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента.	64	
8.10. Иные сведения.	65	
IХ. Приложения	66	

Введение.
Полное фирменное наименование эмитента.
Открытое Акционерное Общество "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
JOINT-STOK REINSURANCE COMPANY "NAKHODKA Re"
Сокращенное наименование эмитента.
"Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
REINSURANCE COMPANY "NAKHODKA Re"
Место нахождения, почтовый адрес эмитента и контактные телефоны.
Место нахождения: 692900 Приморский край, г. Находка, Находкинский проспект 100
Почтовый адрес: 692900 Приморский край, г. Находка-26, а/я 191
Тел.: (4236) 658998, (4236) 679700, (4236) 679710  
Факс: (4236) 679740
Адрес электронной почты: gk@nakhodka-re.ru

Адрес страницы в сети «Интернет», на которой публикуется полный текст ежеквартального отчета эмитента: www.nakhodka-re.ru
Основные сведения о размещенных эмитентом ценных бумагах.
Порядковый номер выпуска: 1
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Количество ценных бумаг выпуска: 2 350
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 100 
Способ размещения: среди учредителей.
Период размещения: 3.03.1994
Цена размещения: 100 рублей.

Порядковый номер выпуска: 2
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Количество ценных бумаг выпуска: 97 650
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 100 
Способ размещения: открытая подписка
Период размещения: c 30.06.1995 по 30.06.1996
Цена размещения: 100 рублей.

Порядковый номер выпуска: 3
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Количество ценных бумаг выпуска:  300 000
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 100 
Способ размещения: закрытая подписка
Период размещения: c 07.06.2004 по 25.06.2004
Цена размещения: 100 рублей.

Порядковый номер выпуска: 4
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Количество ценных бумаг выпуска:  870 000
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 100 
Способ размещения: закрытая подписка
Период размещения: c 03.06.200, размещение не закончено.
Цена размещения: 100 рублей.
Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе и планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы  не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет.
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента.
1.1.1. Члены совета директоров эмитента.

Айнетдинов Марат Раисович – Председатель.
Год рождения: 1967

Бондарев Сергей Александрович – генеральный директор, председатель Правления.
Год рождения: 1957

Квачахия Иосиф Георгиевич
Год рождения: 1975

Титов Дмитрий Андреевич
Год рождения: 1967

Брэм Штефан
Год рождения: 1965

1.1.2. Единоличный исполнительный орган, а также члены коллегиального исполнительного органа эмитента:

Лицо, исполняющее функции единоличного исполнительного органа эмитента: Бондарев Сергей Александрович – Генеральный директор.
Год рождения: 1957

Коллегиальный исполнительный орган уставом эмитента не предусмотрен.

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента.
Банк: Филиал Акционерного Коммерческого Банка "Приморье" г. Находка,
ИНН 2508037734
Место нахождения: г. Находка, ул. Красноармейская, 10
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, ул. Красноармейская, 10
Тип счета: расчетный
Номер счета: 40701810700000001101
БИК: 040510838
Корр. счет: 30101810000000000838

Банк: Филиал Акционерного Коммерческого Банка "Приморье" г. Находка, 
ИНН 2508037734
Место нахождения: г. Находка, ул. Красноармейская, 10
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, ул. Красноармейская, 10
Тип счета: валютный
Номер счета: 40701840000000001101
Валюта счета: доллар сша

Банк: Филиал "Дальневосточный" Открытого Акционерного общества "Альфа-Банк"
 г. Находка,  ИНН 2508014529
Место нахождения: г. Владивосток, ул. Семеновская, 2
Почтовый адрес: 690000 г. Владивосток, ул. Семеновская, 2
Тип счета: расчетный
Номер счета: 40701810502120000001
БИК: 040507851
Корр. счет: 30101810100000000851

Банк: Филиал "Внешторгбанка" в  г. Находка, ИНН 7702070139
Место нахождения: г. Находка, ул. Школьная 19
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, ул. Школьная 19
Тип счета: расчетный
Номер счета: 40702810800000090410
БИК: 040510828
Корр. счет: 30101810900000000828

Банк: Филиал "Внешторгбанка" в г. Находка, ИНН 7702070139
Место нахождения: г. Находка, ул. Школьная 19
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, ул. Школьная 19
Тип счета: валютный
Номер счета: 40702840000000190410
Валюта счета: доллар сша

Банк: Сбербанк РФ Находкинское Отделение № 7151 г. Находка, ИНН2508014529
Место нахождения: г. Находка, ул. Портовая - 3
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, ул. Портовая - 3
Тип счета: расчетный
Номер счета: 40702810450180110211
БИК: 040510602
Корр. счет: 30101810100000000602

Банк: Сбербанк РФ Стромынское отделение № 5281 г. Москва, ИНН 7707083893
Место нахождения: г. Москва, Сокольническая площадь, д.9, кор. 2
Почтовый адрес: г. Москва, Сокольническая площадь, д.9, кор. 2
Тип счета: расчетный
Номер счета: 40702810338070102322
БИК: 044525225
Корр. счет: 30101810400000000225

Банк: Акционерный Коммерческий Банк  "Промэксимбанк" г. Москва, ИНН 7715007857
Место нахождения: г. Москва, Сретенский бульвар, 7/1, стр.3
Почтовый адрес: г. Москва, Сретенский бульвар, 7/1, стр.3
Тип счета: расчетный
Номер счета: 40701810300000000008
БИК: 044579118
Корр. счет: 30101810400000000118

Банк: Акционерный Коммерческий Банк  "Промэксимбанк" г. Москва, ИНН 7715007857
Место нахождения: г. Москва, Сретенский бульвар, 7/1, стр.3
Почтовый адрес: г. Москва, Сретенский бульвар, 7/1, стр.3
Тип счета: расчетный валютный
Номер счета: 4070184060000000008
Валюта счета: доллар сша

Банк: ОАО Российский  Акционерный Коммерческий Банк  "Москва" г. Москва,
ИНН 7714038860
Место нахождения: г. Москва, пер. Большой Знаменский, д.6, стр.9
Почтовый адрес: 119019 г. Москва,  Малый Знаменский переулок, д.3-5/3/6, стр.9
Тип счета: расчетный 	
Номер счета: 40701810400000000023
БИК: 044579723
Корр. счет: 30101810400000000723

Банк: ОАО Российский  Акционерный Коммерческий Банк  "Москва" г. Москва,
ИНН 7714038860
Место нахождения: г. Москва, пер. Большой Знаменский, д.6, стр.9
Почтовый адрес: 119019 г. Москва,  Малый Знаменский переулок, д.3-5/3/6, стр.9
Тип счета: расчетный 
Номер счета: 40701810700000000024
БИК: 044579723
Корр. счет: 30101810400000000723

Банк: ОАО Российский  Акционерный Коммерческий Банк  "Москва" г. Москва,
ИНН 7714038860
Место нахождения: г. Москва, пер. Большой Знаменский, д.6, стр.9
Почтовый адрес: 119019 г. Москва,  Малый Знаменский переулок, д.3-5/3/6, стр.9
Тип счета: расчетный валютный
Валюта счета: доллар сша
Номер счета: 40701840700000000023
БИК: 044579723
Корр. счет: 30101810400000000723

Банк: ОАО Российский  Акционерный Коммерческий Банк  "Москва" г. Москва,
ИНН 7714038860
Место нахождения: г. Москва, пер. Большой Знаменский, д.6, стр.9
Почтовый адрес: 119019 г. Москва,  Малый Знаменский переулок, д.3-5/3/6, стр.9
Тип счета: расчетный валютный
Валюта счета: доллар сша
Номер счета: 40701840000000000024
БИК: 044579723
Корр. счет: 30101810400000000723
1.3. Сведения об аудиторе эмитента.
Полное фирменное наименование: Общество с Ограниченной Ответственностью Аудиторская Фирма "Аудит-Сервис"
Сокращенное фирменное наименование: Аудиторская Фирма "Аудит-Сервис"

Место нахождения: Приморский край,  г. Находка,  ул. Кирова, 1-16.
ИНН: 2508025680
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, ул. Кирова, д.1, к.16.
Тел.: (4236) 648100  Факс: 4236) 648100
Адрес электронной почты: не имеет

Данные о лицензии аудитора:
Номер лицензии: Е002046
Дата выдачи: 30.09.2002
Срок действия: до 30.09.2007
Орган, выдавший лицензию: Министерство Финансов РФ

Финансовые годы, за которые аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента: 1994 – 2004 г.г.
Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента – отсутствуют.
Аудитор избирается ежегодно общим годовым собранием акционеров эмитента по предложению Совета директоров.
Долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном капитале эмитента – нет.
Заемные средства аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом не предоставлялись.
Тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении услуг эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей – у эмитента с аудитором не имеется.
Должностные лица эмитента, являющиеся одновременно должностными лицами аудитора – отсутствуют.
Размер вознаграждения определяется договором между эмитентом и аудитором об аудиторских услугах.
Отсроченных и просроченных платежей эмитента за оказание аудиторских услуг нет.
1.4. Сведения об оценщике эмитента.
Оценщик для оказания услуг эмитентом не привлекался.
1.5. Сведения о консультантах эмитента.
Финансовый консультант для оказания услуг эмитентом не привлекался.
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет.
Воронина Татьяна Николаевна – главный бухгалтер. Тел./факс (4236)679710
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента.
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента.
Стоимость чистых активов эмитента, руб.	43 431 000	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	673,19	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, в%	130,40	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, руб.	807 000	
Уровень просроченной задолженности, %	0	
Оборачиваемость чистых активов, раз	1,18	
Оборачиваемость кредиторской задолженности, раз	0,22	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	0,78	
Доля налога на прибыль в прибыли до налогообложения, %	32,33	
2.2. Рыночная капитализация эмитента.
Акции эмитента никогда не обращались на организованном рынке. Рыночная капитализация не рассчитывалась.
2.3. Обязательства эмитента.
2.3.1. Кредиторская задолженность.
Наименование задолженности	До 30 дней	От 30 до 60	От 60 до 90	От 90 до 180	От 180 до 1 года	Более 1 года	
Кредиторская задолженность, всего тыс. руб.
В том числе:	29435
	3065	2344	4904	22445	нет	
Просроченная кредиторская задолженность, всего тыс.  руб.	нет	нет	нет	нет	нет	нет	
Заемные средства, всего, тыс. руб.	нет	нет	нет	нет	нет	нет	
Просроченная задолженность по заемным средствам, тыс. руб.	нет	нет	нет	нет	нет	нет	
Кредиты, тыс. руб.	нет	нет	нет	нет	нет	нет	
Займы, тыс. руб.
В том числе:	нет	нет	нет	нет	нет	нет	
Облигационные займы, тыс. руб.	нет	нет	нет	нет	нет	нет	
Прочая кредиторская задолженность, всего, тыс. руб.
В том числе:	29435
	3065	2344	4904	22445	нет	
Перед поставщиками и подрядчиками, тыс.руб.	28542	3065	2344
	4904	22068	нет	
Векселя к уплате, тыс.руб.	нет	нет	нет	нет	нет	нет	
Перед аффилированными лицами, тыс.руб.	нет	нет	нет	нет	нет	нет	
По оплате труда, тыс.руб.	722	нет	нет	нет	нет	нет	
Задолженность перед бюджетом и внебюджетными фондами, тыс. руб.,
В том числе:	171	нет	нет	нет	нет	нет	
Просроченная, тыс.руб.	нет	нет	нет	нет	нет	нет	
Иная кредиторская задолженность, тыс. руб.	нет	нет	нет	нет	377	нет	
Итого, тыс.руб.:	29435
	3065	2344	4904	22445	нет	
2.3.2. Кредитная история эмитента.
Кредитных договоров и/или договоров займа, сумма по которым составляет 10 и более процентов стоимости чистых активов эмитента на дату последнего завершенного отчетного квартала эмитент не имеет.
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам.
Эмитент не предоставлял обеспечение третьим лицам, в том числе в форме залога или поручительства.
2.3.4. Прочие обязательства эмитента.
Соглашений, не отраженных в бухгалтерском балансе, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности,  источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходах, у эмитента нет.  
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг.
Открытое Акционерное общество "Перестраховочное Акционерное общество "Находка Ре" по специфике своей деятельности - это финансовый институт стабилизации и балансирования рынка страховых услуг, где основной капитал должны составлять денежные ресурсы.
Увеличение уставного капитала ОАО ПАО "Находка Ре" позволит увеличить размеры собственного удержания по принимаемым в перестрахование рискам, выйти на новый уровень взаимоотношений с партнерами - страховыми и перестраховочными компаниями России и Зарубежья, повысить финансовую устойчивость компании.

2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) ценных бумаг:
	Любые вложения средств инвесторов в акции предприятий влекут за собой определенные риски.

2.5.1. Отраслевые риски.
	К отраслевым рискам можно отнести возможное изменение тарифов в страховании и перестраховании, резкое увеличение убыточности по принятому перестрахованию.
	Для снижения вышеуказанных рисков  эмитент предпринимает следующие действия: 
- диверсификация входящего и исходящего перестрахования,
- перестрахование собственного перестраховочного портфеля в крупнейших зарубежных перестраховочных компаниях,
- ограничение размера единичного риска при приеме в перестрахование,
- ограничение собственного удержания.

2.5.2. Страновые и региональные риски.
	Существуют риски, связанные с политической и экономической ситуацией в стране, в том числе и риски, связанные с возможными военными конфликтами в регионах, где эмитент осуществляет свою деятельность.
	Для предотвращения отрицательного  влияния вышеуказанных ситуаций на деятельность эмитента (в том числе на повышение убыточности перестраховочного портфеля) ПАО «Находка Ре» не принимает в перестрахование риски, связанные с терроризмом, военными действиями, а также перестраховывает собственные риски в компании различных стран.   	

2.5.3. Финансовые риски.
	Кризис банковской системы, снижение банковских ставок  могут отрицательно повлиять на размеры доходов от размещения временно свободных денежных средств в активах и ценных бумагах банков, в том числе и на прибыль ПАО «Находка Ре» от инвестиций.
	В целях снижения неблагоприятных последствий влияния вышеуказанных рисков эмитент проводит постоянный мониторинг деятельности банков, имеет расчетные рублевые и валютные счета сразу в нескольких банках, размещает свои временно свободные денежные средства, соблюдая диверсификацию вложений.

2.5.4. Правовые риски.
	К правовым рискам можно отнести: нестабильность Российского законодательства, изменение налогового законодательства в сторону увеличения ставок, что может сказаться на доходности перестраховочных операций, и как следствие, на прибыли ОАО ПАО «Находка Ре». 
	
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента.
	К рискам, связанным непосредственно с деятельностью эмитента можно отнести возможность отзыва лицензии на основании несоблюдения эмитентом требований Рострах надзора.
	Для предотвращения подобного риска эмитент проводит увеличение уставного капитала с целью приведения его размера в соответствие с требованиями законодательства.

III. Подробная информация об эмитенте.
	
3.1. История создания и развитие эмитента.
3.1.1. Данные о фирменном наименовании эмитента.

Полное фирменное наименование эмитента:
Открытое Акционерное Общество «Перестраховочное акционерное общество «Находка Ре».
JOINT-STOK REINSURANCE COMPANY "NAKHODKA Re"

Сокращенное фирменное наименование эмитента:
Перестраховочное акционерное общество «Находка Ре».
REINSURANCE COMPANY "NAKHODKA Re"
Сведения об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента.
Акционерное Общество Закрытого Типа "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Введено: 20.11.1992

Акционерное Общество Открытого Типа "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Введено: 7.02.1995

Открытое Акционерное Общество "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Введено: 30.07.1996

Текущее наименование введено: 30.07.1996

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента.

Дата государственной регистрации эмитента: 20.11.1992
Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): 1458
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Администрация г. Находка
Основной государственный регистрационный номер эмитента в ЕГРЮ: 10222500698008
Дата внесения записи в ЕГРЮ: 15.09.2002
Регистрирующий орган: Инспекция Министерства Российской Федерации по налогам и сборам по городу Находке. 

3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента.

"Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре" учреждено 30 октября 1992 года,  зарегистрировано решением Администрации г. Находка 20 ноября 1992 года. Учредителями общества выступили крупные предприятия г. Находка: Административный Комитет Свободной Экономической зоны "Находка", Приморское Морское Пароходство, Морской Торговый порт, База Активного Морского рыболовства, ГУП Внешнеэкономическое объединение "Дальинторг".
Появлению и развитию Перестраховочного Акционерного общества "Находка Ре" способствовали выгодное территориальное расположение, благоприятный инвестиционный климат для российских и зарубежных инвесторов, а также образование на рынке страховых услуг потребности в перестраховочной защите.
	9 июня 1993 года Федеральной службой России по надзору за страховой деятельностью Перестраховочному обществу "Находка Ре" была выдана лицензия за номером 0207 на право проведения перестраховочных операций (р/н 201).
С самого первого дня компанией был взят курс на универсализацию предоставляемых перестраховочных услуг и специализацию персонала по видам перестрахования. Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре" быстро зарекомендовало себя как крупная региональная перестраховочная компания и уже с 1992 года страховые общества Урала, Сибири, Дальнего Востока, Камчатки и Сахалина получили в лице компании оперативную и надежную перестраховочную защиту.
Работая на страховом и перестраховочном рынке уже более 11 лет, Перестраховочная компания "Находка Ре" имеет партнерские отношения более чем с 300 страховыми компаниями России и стран СНГ, уникальный опыт и почти десятилетние статистические данные по истории страхования Российских рисков в различных регионах.
26 августа 1993 года Московской регистрационной палатой был зарегистрирован Московский филиал ПАО "Находка Ре", и сегодня он занимает достойные позиции среди столичных страховых компаний.
	ПАО "Находка Ре" имеет своего представителя в г. Лондоне, что повышает возможности компании и ее деловых партнеров по передаче в перестрахование крупных рисков, позволяет оперативно размещать ответственность по рискам, получать объективные котировки, изучать и адаптировать новые для Российского рынка страховые продукты и услуги.
Кроме того, 5 февраля 2002 года был зарегистрирован Европейский филиал ПАО "Находка Ре" в г. Москве.
Организация офисов в Западной и Восточной частях России позволяет ПАО "Находка Ре" предоставлять свои услуги на территории всей России и оперативно размещать ответственность сверх собственного удержания, исключая кумуляцию. Партнеры, благодаря такому месторасположению офисов, имеют возможность обратиться в компанию и получить немедленный ответ на протяжении 17 часов в сутки: с 2-00 до 19 -00 по Московскому времени.
Среди страховых и перестраховочных компаний ПАО "Находка Ре" стала первой компанией, разместившей свой WEB-сайт в Интернете. Это позволило широкому кругу пользователей не только иметь круглосуточный доступ к информации о компании, ее финансовых показателях и предлагаемых услугах, но и получать перестраховочные услуги. Клиент может воспользоваться услугами перестрахования в любое удобное для него время, имея в распоряжении компьютер с доступом в Интернет.
	Общество является создателем и владельцем корпоративного журнала "Re Magazine", который выпускается уже на протяжении 10 лет и освещает вопросы регионального страхования. Журнал пользуется популярностью среди страховщиков, его бесплатно получают около 300 страховых компаний России, партнеров ПАО "Находка Ре".
ПАО "Находка Ре" является учредителем и акционером дочерней страховой компании "Пасифик Оушн", которую рассматривает как инструмент для реализации своих страховых проектов.

3.1.4. Контактная информация.
Место нахождения эмитента: 692900 Приморский край, г. Находка, Находкинский проспект 100.
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа эмитента: 692900 Приморский край, г. Находка, Морской вокзал, оф. 24-29
Почтовый адрес эмитента: 692900 Приморский край, г. Находка-26, а/я 191
Телефон: (4236) 658998, (4236) 679700, (4236) 679710, (4236) 679720
Факс-автомат: (4236) 679740
Адрес электронной почты:	reinsurance@nakhodka-re.ru
					gk@nakhodka-re.ru
	Адрес в сети «Интернет»:	www.nakhodka-re.ru
Сведения о подразделении эмитента, осуществляющем связь с акционерами и инвесторами:
Наименование: специализированный офис Московского филиала
Место нахождения: 129085, г. Москва, пр-д Ольминского, д. 3-А
Почтовый адрес: 129085, г. Москва, пр-д Ольминского, д. 3-А
Адрес электронной почты: Kuchin@ros.ru

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика.
2508026980

3.1.6. Филиалы и представительства эмитента.

Наименование: Московский филиал ОАО "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Место нахождения: г. Москва, Сретенский бульвар, д. 6/1, стр. 1, подъезд 4, оф. 42
Почтовый адрес: 101000 г. Москва, Сретенский бульвар, д. 6/1, стр. 1, подъезд 4, 
оф. 42
Руководитель: Кутырин Дмитрий Федорович
Дата открытия: 26.08.1993
Срок действия доверенности: 01.01.2006

Наименование: Европейский филиал в городе Москве ОАО "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Место нахождения: г. Москва, Сретенский бульвар, д. 6/1, стр. 1, подъезд 4, оф. 42
Почтовый адрес: 101000 г. Москва, Сретенский бульвар, д. 6/1, стр. 1, подъезд 4,
оф. 42
Руководитель: Платонова Элла Леонтьевна
Дата открытия: 5.02.2002
Срок действия доверенности: 30.09.2005

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента.

3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента.

ОКОНХ 96220
ОКПО 27874135
КПП 250801001
ОКАТО 05414000000
ОКОПФ 47
ОКФС 49
	ОКВЭД 66.33

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента.
Основной вид профессиональной деятельности ПАО "Находка Ре" как перестраховочной компании - обеспечение перестраховочной защитой обязательств страховых компаний.
Согласно законодательству Российской Федерации перестраховочные компании могут осуществлять деятельность на основании полученной лицензии. Лицензия, выдаваемая перестраховочным компаниям, исключает проведение страховых операций и разрешает только осуществление перестрахования.
Российское законодательство понимает под перестрахованием  "страхование одним страховщиком (перестрахователем) на определенных договором условиях риска исполнения всех или части своих обязательств перед страхователем у другого страховщика (перестраховщика)".
Главные достоинства системы перестраховочной защиты, предоставляемой ПАО "Находка Ре" своим партнерам:
1. Знание российского рынка и использование этих знаний при андеррайтинге российских рисков.
2. Лимиты брутто-удержания позволяют андеррайтерам "Находка Ре" принимать в перестрахование до 90% предлагаемых рисков на основе собственной оценки риска. Это ускоряет процесс принятия решения и размещения риска.
3. Имея партнерами крупные зарубежные страховые компании, "Находка - Ре" в настоящий момент может гарантировать Цедентам надежность предоставляемой защиты вне зависимости от колебаний рубля и доллара в течение действия договора перестрахования.
4.Урегулирование убытков силами "Находка Ре".
Основной формой перестрахования, используемой в настоящее время ПАО "Находка Ре" является пропорциональное перестрахование (факультативное и облигаторное), на сегодняшний день заключено порядка 300 Генеральных договоров факультативного перестрахования, которые регулируют взаимоотношения страховщика и перестраховщика. 
Основной процент по полученным премиям составляют риски КАСКО морских и речных судов, имущество, автомобили.
	Перестрахование осуществляется в основном на основе оригинальных условий страховщика. Продукт ПАО "Находка Ре", предоставляемый страховому рынку, получивший развитие в компании на протяжении одиннадцати лет работы - это процедурно отработанное предоставление перестраховочной защиты как в виде традиционных форм, выработанных за последнее время российским страховым рынком, а именно: пропорциональное перестрахование имущественных видов рисков, так и новых, нетрадиционных для рынка России видов перестрахования, таких как перестрахование на базе эксцедента убытка или эксцедента убыточности.

3.2.3. Основные виды продукции.
Страховой организацией не указываются.

3.2.4. Поставщики эмитента, на долю которых приходится 10 и более процентов всех поставок товарно-материальных ценностей, с указанием их доли в общем объеме поставок.
Страховой организацией не указываются.

3.2.5. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента.
 Страховой организацией не указываются.

3.2.6. Практика деятельности в отношении оборотного капитала и запасов.
Страховой организацией не указываются.

3.2.7. Сырье.
Страховой организацией не указываются.

3.2.8. Основные конкуренты.

Конкурентов ПАО "Находка Ре можно разделить на три основные группы:
I.	Профессиональные перестраховочные Российские компании,
II.	Страховые Российские компании, осуществляющие перестраховочную деятельность в соответствии с имеющихся у них лицензией,
III.	Иностранные перестраховочные компании и брокеры.

	I. Среди профессиональных перестраховщиков конкурентами для ПАО «Находка Ре» в первую очередь являются компании, занимающиеся перестрахованием крупных имущественных рисков и имеющие свои филиалы или представительства в Дальневосточном регионе. 
"Московское Перестраховочное Общество" - активно дейcтвующий и динамично развивающийся перестраховщик. Имеет ряд региональных представительств по всей территории России, в том числе и во Владивостоке. 
На Дальневосточном рынке перестрахования, где "Находка Ре" собирает основную часть премий, следует отметить хабаровскую перестраховочную компанию "АзияТранс Ре" и красноярскую перестраховочную компанию "ТранссибРе".

	II. Основными конкурентами на рынке перестрахования могут быть страховые компании, получившие лицензию на осуществление перестраховочной деятельности. 

III.	Третья группа - иностранные перестраховочные компании и перестраховочные брокеры.
Активно работают на Российском рынке перестраховочные компании: "Munich Re" "Cologne Re""Swiss Re" и др.
Особое место в работе по перестрахованию российских рисков принадлежит иностранным перестраховочным брокерам: наиболее активные из них "Willis Ltd", "AON", "Marsh & McLennan", "HLF". Иностранные брокеры предлагают, как правило, более современные перестраховочные продукты и являются серьезными конкурентами там, где речь идет о крупных проектах, объединяющих несколько классов бизнеса или, когда страховые суммы в несколько раз перекрывают объем российского страхового рынка.
Доли некоторых перестраховочных компаний-конкурентов эмитента на рынке перестрахования:	
Наименование
	Страна
 регистрации
	Объем проданной продукции (работ, услуг) за .2004 
в тыс. руб.	
			Доля 	на	рынке	в %	
			2004
год	2003
год	2002
год	2001 год	
Находка Ре	РФ	353 673	0.04	0.03	0.04	0.07	
Азиятранс Ре 	РФ	175 078	0.01	0.01	0.01	-	
Транссиб Ре	РФ	791 673	0.19	0.22	0.28	-	
Москва Ре	РФ	766 114	0.19	0.15	0.14	-	

К сильным сторонам ОАО ПАО "Находка Ре", позволяющим успешно работать на рынке относятся:
·Высокая коммуникативность компании.
ПАО "Находка Ре" является активным участником общественных союзов. В частности, входит в комитет по перестрахованию во Всероссийском Союзе Страховщиков, а также входит в Дальневосточный Союз Страховщиков, Российскую ассоциацию авиационных и космических рисков, Торгово-промышленную палату  СЭЗ "Находка". Сотрудники компании регулярно участвуют в профессиональных конференциях. Андеррайтеры компании являются членами  Клуба андеррайтеров. Компания издает свой журнал "Re Magazine", где специалисты разных страховых и перестраховочных компаний могут обменяться мнениями по какому-либо вопросу.
·Постоянный профессиональный рост сотрудников.
ПАО "Находка Ре" проводит ежегодные внутрикорпоративную аттестацию своих андеррайтеров, корпоративные семинары, участвует в семинарах, проводимых другими организациями, в том числе Росстрахнадзором и налоговой инспекцией.
·Ориентация на новые технологии коммуникации.
ПАО "Находка Ре" имеет свой Web site, все сотрудники компании имеют свободный доступ в Internet, собственный электронный адрес и ICQ номер. Web site компании предоставляет возможность перестраховывать риски через Internet. Вся система бухгалтерского и андеррайтерского учета ведется с помощью программных продуктов.
·Адаптивность в сложных экономических ситуациях российского рынка.

3.2.9. Сведения о наличии у эмитента лицензий.

Номер лицензии: 0207
Дата выдачи: 9.06.1993
Срок действия: не установлен
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба России по надзору за страховой деятельностью
Виды деятельности: перестрахование

3.2.10. Совместная деятельность эмитента.

Совместная деятельность эмитентом не ведется.

3.2.11. Дополнительные требования к эмитентам, являющимся страховыми организациями.

Сведения о собранной перестраховочной премии за отчетный квартал.

Всего собрано премии 
Из них по видам:	55 493 тыс. руб.	
Личное	1 097 тыс. руб.	
Имущество	52 822 тыс. руб.	
Ответственность	1 574 тыс. руб.	

Объем рисков выплаты страховой суммы и/или страхового возмещения, принятых на себя эмитентом.

РЗУ	2000 год	2001 год	2002 год	2003 год	2004 год	II кв. 2005	
тыс.руб.	27 576	98 507	73 564	74 063	131 927	87 799	

Объем осуществленных эмитентом выплат страховой суммы и/или страхового возмещения.

убытки	2000 год	2001 год	2002 год	2003 год	2004 год	II кв. 2005	
тыс.руб.	27 950	88 620	67 110	42 336	72 687	63 333	

Структура страховых резервов эмитента.
				тыс. руб.	
 	Резервы 
Всего	Резерв незаработанной премии	Резервы убытков	Другие страховые резервы	
1999	41 642	19 717	21 925	0	
2000	82 757	37 394	45 363	0	
2001	169 870	57 561	112 309	0	
2002	119 281	35 707	83 574	0	
2003 	122 557	43 546	64 441	14 568	
2004	240 281	82 770	152 247	5 264	
II кв. 2005	205209	85 662	110 152	9 395	

проценты	
	Резервы Всего	Резерв незаработанной премии	Резервы убытков	Другие страховые резервы	
1999	100%	47.35%	52.65%	0.00%	
2000	100%	45.19%	54.81%	0.00%	
2001	100%	33.89%	66.11%	0.00%	
2002	100%	29.94%	70.06%	0.00%	
 2003 	100%	35.53%	52.58%	11.89%	
 2004 	100%	34.45%	63.36%	2.19%	
II кв. 2005	100%	41.74%	53.68%	4.58%	
						тыс. рублей	
 	2000	2001	2002	2003	2004	II кв. 2005	
Страховые резервы 	82 757	169 870	119 281	122 556	240 281	205 209	
Активы в покрытие резервов	82 757	169 870	119 281	122 556	240 281	205 209	
Государственные облигации	1 100	919	761	534	429	478	
Векселя банков	6 048	0	0	0	39800	36 886	
Акции	5 847	10 360	9 956	7 978	10 769	10 657	
Вклады в ООО	0	2 418	1 104	1 104	1 104	1 104	
Банковские вклады (депозиты)	0	3 135	0	0	0	0	
Дебиторская задолженность	8 276	16 920	11 928	12 250	22 849	20 388	
Доля перестраховщиков в резервах	55 474	108 133	60 895	61 007	71 969	58 341	
Денежные средства	6 012	27 985	39 795	2 003	93 361	77 355	

							
							
						проценты	
 	2000	2001	2002	2003	2004	II кв. 2005	
Страховые резервы 	100,00%	100,00%	100,00%	100,00%	100,00%	100,00%	
Активы в покрытие резервов:	 	 	 	 	 	 	
Государственные облигации	2.65%	1.33%	0.54%	0.64%	0.18%	0,23%	
Векселя банков	7.28%	7.31%	0.00%	0.00%	16.56%	17,97%	
Акции	7.56%	7.07%	6.10%	8.35%	4.48%	5,19%	
Вклады в ООО	4.15%	0.00%	1.42%	0.93%	0.46%	0,54%	
Банковские вклады (депозиты)	0.00%	0.00%	1.85%	0.00%	0.00%	0,00%	
Дебиторская задолженность	19.52%	10.00%	9.96%	10.00%	9.51%	9,94%	
Доля перестраховщиков в резервах	42.91%	67.03%	63.66%	51.02%	29.95%	28,43%	
Денежные средства	15.92%	7.26%	16.47%	29.07%	38.85%	37,70%	

Сведения о нарушениях страхового законодательства и об устранении таких нарушений эмитентом.

За период деятельности эмитентом был получен ряд предписаний государственного органа, осуществляющего надзор за страховой деятельностью, все предписания были сняты  государственным органом в следствие устранения эмитентом нарушений:
Предписание № 24-02/0201-06 от 21.09.99 – снято.	
Предписание № 24-02/0201-06 от 25.09.00 – снято.
Предписание № 24-02/0201-06 от 19.10.01 – снято.
Предписание № 24-02/0201-06 от 15.12.02 – снято.
Предписание № 24-02/0201-06 от 16.01.04 – направлены разъяснения к отчетности.

3.4. Планы будущей деятельности эмитента.
В планах организационного развития ПАО "Находка Ре":

-	увеличение собственного удержания по рискам,
-	организация и участие в крупных страховых проектах,
-	участие в международных страховых организациях, 
-	расширение бизнеса за счет развития филиалов и т.п.

В планах в области перестрахования и страхования:

-	управление объемами перестраховочной премии в частности путем перехода на формализованные процедуры продаж, освоения интернет-продаж, создание сети региональных представителей,
-	организация страхования для системных страхователей,
-	организация страховых проектов в Находке и др.

В планах формирования профессиональной среды:

-	продолжение производства журнала "Re Magazine",
-	участие в профессиональных и территориальных союзах страховщиков,
-	организация и проведение обучающих и средообразующих семинаров с участием страховых компаний-партнеров и т.п.

В планах в области освоения новых технологий:

-	интернет-перестрахование,
-	интернет-страхование для страхователей, 
-	поиск и освоение разных возможностей интернета в области информации и коммуникации для использования в страховании и перестраховании, а также в управленческой деятельности (включая обучение и аттестацию персонала).

3.5. Участие эмитента в промышленных, банковских, финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.
Организация: Всероссийский Союз Страховщиков
Место и функции эмитента в организации: член

Организация: Дальневосточный Союз Страховщиков
Место и функции эмитента в организации: член

Организация: Российская Ассоциация Авиационных и Космических Страховщиков 
Место и функции эмитента в организации: член

Организация: Торгово-промышленная Палата Свободной экономической зоны "Находка" 
Место и функции эмитента в организации: член

Организация: Финансовая группа "Россия" 
Место и функции эмитента в организации: член

3.6. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента.

Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре" является учредителем и акционером дочерней страховой компании:
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Страховая компания «Пасифик Оушн». 
Сокращенное фирменное наименование: «Страховая компания «Пасифик Оушн».
Юридический адрес: 692900 г. Находка, Находкинский проспект 24.
Место нахождения: г. Находка, Морской вокзал, оф. 25, 31.
	Основания признания общества дочерним по отношению к эмитенту: эмитент вправе распоряжаться 100% общего количества голосов, приходящихся на доли, составляющие уставный капитал компании.
	Размер доли участия эмитента в уставном капитале дочернего общества: 10 млн. рублей.
	Доля обыкновенных акций дочернего общества, принадлежащих эмитенту: 100%
Размер доли участия дочернего общества в уставном капитале эмитента: 0 тыс. рублей.
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих дочернему обществу: 0%
Описание основного вида деятельности общества: ЗАО «Страховая компания «Пасифик Оушн» занимается страхованием  по следующим видам:
·	Страхование грузов,
·	Страхование автотранспортных средств,
·	Страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств,
·	Страхование от несчастных случаев,
·	Страхование имущества физических лиц,
·	Страхование имущества юридических лиц,
·	Страхование водного транспорта,
·	Страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные производственные объекты, за причинение вреда жизни, здоровью или имуществу третьих лиц и окружающей природной среде в результате аварии на опасном производственном объекте.
Для ПАО "Находка Ре" дочерняя компания СК "Пасифик Оушн" - это инструмент и механизм для реализации своих страховых проектов.

3.7. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента.

3.7.1. Основные средства.								руб.
№	Наименова-ние группы основных средств	Полная стоимость до проведения переоценки	Остаточная  (за вычетом амортизации) стоимость до проведения переоценки	Дата проведения переоценки	Полная стоимость после проведения переоценки	Остаточная (за вычетом амортзации)
Стоимость после проведения переоценки	
1.	Машины и оборудова-ние	
2011968	
1047791	
-	
-	
-	
2.	Транспорт-ные средства	
91841	
53104	
-	
-	
-	
3.	Производст. и хоз. инвентарь	
1243924	
952651	
-	
-	
-	
4.	Прочие	245 711	245 711				
	Итого, руб.	3 593 444	2 299 257				

За последние 5 лет переоценка основных средств не производилась.

3.7.2. Стоимость недвижимого имущества эмитента.

Общая стоимость недвижимого имущества: 245 711 рублей.
Величина начисленной амортизации: амортизация не начисляется.

Оценка недвижимого имущества в течение 12 месяцев до даты отчетного квартала не производилась.
IV. Сведения о финансово- хозяйственной деятельности эмитента.
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
4.1.1. Прибыль и убытки.
Показатели, характеризующие прибыльность и убыточность эмитента
за отчетный период.
Выручка в рублях	51 546 000	
Валовая прибыль в рублях	13 833 000	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)), в рублях	632 000	
Производительность труда, руб./чел.	831 837	
Фондоотдача, %	22,42	
Рентабельность активов, %	0,20	
Рентабельность собственного капитала, %	1,46	
Рентабельность продукции (продаж), %	7,75	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, в рублях	0	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса.	0	
 
4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности.
По мнению органов управления эмитента, такие факторы, как инфляция, изменение курсов иностранных валют, решения государственных органов, иные экономические и политические факторы, не оказали существенного влияния на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности.

4.2. Ликвидность эмитента.
Показатели, характеризующие ликвидность эмитента за
соответствующий отчетный период.
Собственные оборотные средства в рублях	36 732  000	
Коэффициент финансовой зависимости	4,73	
Коэффициент автономии собственных средств	0,14	
Коэффициент покрытия обязательств собственными средствами	0,41	
Индекс постоянного актива	0,07	
Коэффициент абсолютной ликвидности	0,61	
Быстрый коэффициент ликвидности	0,65	

4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента.
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента.
А) 	Размер уставного капитала: 40 000 000 рублей.
Размер уставного капитала в соответствии с учредительными документами: 
40 000 000 рублей.
Б)	Общая стоимость собственных акций, выкупленных эмитентом для последующей продажи: не выкупались.
В)	Размер резервного капитала, формируемого за счет отчислений из прибыли эмитента: 1 153 000 рублей.
Г) Размер добавочного капитала эмитента: 30 000 рублей.
Д) Размер нераспределенной чистой прибыли эмитента: 2 448 000 рублей.  
Е) Размер средств целевого финансирования: таких средств нет.
Ж) Общая сумма капитала эмитента: 43 534 000 рублей.

4.3.2. Достаточность капитала и оборотных средств эмитента.
Среднедневный размер операционных расходов: 1 357 рублей.
Оборотные средства предприятия: 270 710 рублей.
4.3.3. Денежные средства.
Привлечение заемных средств, банковских кредитов, и т.п. эмитентом не предполагается.
Предполагается увеличение уставного капитала эмитента для приведения размера уставного капитала эмитента в соответствие с планируемыми требованиями государственных органов к размеру уставных капиталов перестраховочных обществ.
Арестованных банковских счетов эмитент не имеет.
Арестованной кредиторской задолженности, собранной в банке на картотеке, эмитент не имеет.
4.3.4. Финансовые вложения эмитента.
Краткосрочных вложений, составляющих более 10% всех финансовых вложений эмитента – эмитент не имеет.
Долгосрочные вложения, составляющие более 10% всех финансовых вложений эмитента:
Вид вложений: обыкновенные именные акции.
Эмитент: Открытое акционерное Общество "Лесоэкспортное объединение "Находкалес".
Номер государственной регистрации выпуска ценных бумаг: 20-1-1027.
Дата государственной регистрации выпуска ценных бумаг: 22.05.96.
Количество ценных бумаг, находящихся в собственности: 71 835 штук.
Номинальная стоимость ценных бумаг: 1 рубль.
Общая балансовая стоимость ценных бумаг: 7 183 тыс. рублей.
Номер государственной регистрации выпуска ценных бумаг: 20-1-967.
Дата государственной регистрации выпуска ценных бумаг: 12.11.93.
Количество ценных бумаг, находящихся в собственности: 18 645 штук.
Номинальная стоимость ценных бумаг: 1 рубль.
Общая балансовая стоимость ценных бумаг: 1 864 тыс. рублей.
Количество всего ценных бумаг, находящихся в собственности: 90 480 штук.
Номинальная стоимость ценных бумаг: 1 рубль.
Общая балансовая стоимость ценных бумаг: 9 048 000 рублей.
Бумаги на фондовой бирже и через организатора торговли ценных бумаг - не обращались.

Вид вложений: обыкновенные именные акции.
Эмитент: Закрытое акционерное Общество "Страховая компания "Пасифик Оушн".
Номер государственной регистрации выпуска ценных бумаг: 1-01-66014-Z.
Дата государственной регистрации выпуска ценных бумаг: 26.04.2004.
Количество ценных бумаг данного выпуска, находящихся в собственности: 30 000 штук.

Номер государственной регистрации выпуска ценных бумаг: 1-01-66014-Z.
Дата государственной регистрации выпуска ценных бумаг: 03.06.2004.
Количество ценных бумаг данного выпуска, находящихся в собственности: 70 000 штук.

Количество всего ценных бумаг, находящихся в собственности: 100 000 штук.
Номинальная стоимость ценных бумаг: 100 рублей.
Общая балансовая стоимость ценных бумаг: 10 000 000 рублей.
Бумаги на фондовой бирже и через организатора торговли ценных бумаг - не обращались.

Вид вложений: обыкновенные именные акции.
Эмитент: Закрытое акционерное общество "САХЖАСО".
Номер государственной регистрации выпуска ценных бумаг:1-01-66008-Z.
Дата государственной регистрации выпуска ценных бумаг: 04.08.2003.
Количество ценных бумаг, находящихся в собственности: 40 000 штук.
Номинальная стоимость ценных бумаг: 50 рублей.
Общая балансовая стоимость ценных бумаг: 2 000 тыс. рублей.

Номер государственной регистрации выпуска ценных бумаг:1-01-66008-Z-005D.
Дата государственной регистрации выпуска ценных бумаг: 07.08.2003.
Количество ценных бумаг, находящихся в собственности: 79 999 штук.
Номинальная стоимость ценных бумаг: 50 рублей.
Общая балансовая стоимость ценных бумаг: 3 999 950 тыс. рублей.

Количество всего ценных бумаг, находящихся в собственности: 119 999 штук.
Номинальная стоимость ценных бумаг: 50 рублей.
Общая балансовая стоимость ценных бумаг: 5 999 950 рублей.
Бумаги на фондовой бирже и через организатора торговли ценных бумаг - не обращались.

Долга и начисленных процентов по депозитным вкладам и сертификатам - нет.
Фиксированного процента по долговым ценным бумагам - нет.
Дивидендов по привилегированным и обыкновенным акциям - не начислялось.

Других долгосрочных вложений, составляющих более 10% всех финансовых вложений 
эмитента – эмитент не имеет.

4.3.5. Нематериальные активы эмитента.
Нематериальных активов эмитент не имеет.

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований.
Расходов в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований эмитентом не проводилось.

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента.
	Страхование в России исторически имело свои особенности развития в силу объективных причин. Сегодня российское страхование выходит на тот уровень, когда, используя опыт, накопленный европейским страховым сообществом, мы максимально сможем приблизиться к общепризнанным стандартам.
Негосударственное страхование в России возникло в 1988 году. В настоящее время в России существуют около 1 266 страховых и чуть больше десятка реально работающих перестраховочных компаний.
С 1996 года все больше компаний прибегает к услугам профессиональных перестраховщиков, осознавая экономическую целесообразность перестрахования. Основными перестрахователями на данный момент являются средние и крупные региональные компании, имеющие устоявшуюся клиентуру и стабильный портфель. Большинство наиболее крупных страховых компаний ориентируются на зарубежных перестраховщиков или на Российские перестраховочные общества, имеющие надежные гарантии дальнейшей ретроцессии на западном рынке. С 1997 года начался этап укрупнений и поглощений, продолжающийся до сих пор, и, хотя большинство компаний независимы, наиболее успешными страховщиками на сегодня являются именно компании-участники страховых групп, пулов и кэптивные компании, а также компании, имеющие иностранную долю в своем уставном капитале. 
В 2000 - 2004 годы продолжается расслоение страховщиков на финансово обеспеченных лидеров и "остальных", чьи собственные средства и уставный капитал находятся на минимально необходимом уровне. Предстоящее вступление России в ВТО может привести к радикальным изменениям на российском страховом рынке. Конкурировать между собой смогут финансово мощные страховые компании либо дочерние компании западных страховщиков. Еще к началу 2003 году порядка тридцати страховых компаний уже имели уставный капитал свыше тридцати миллионов долларов. Понятно, что основным приоритетом развития страховых компаний становится рост финансового потенциала. 
Но важным фактором в условиях конкуренции является не только финансовый показатель, но и профессионализм участников страхового рынка. Согласно экспертному опросу, проводимому журналом "Эксперт" в 2003 году, ПАО "Находка Ре" была названа третьей среди наиболее профессиональных Российских перестраховочных компаний.

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента.

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента.
Структура органов управления эмитента:

Общее собрание акционеров

Совет директоров

Генеральный директор

Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
1.	К компетенции общего собрания акционеров относятся следующие вопросы:
1.1.	Внесение изменений и дополнений в Устав АО или утверждение Устава АО в новой редакции.
1.2.	Реорганизация АО.
1.3.	Ликвидация АО, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов.
1.4.	Определение количественного состава Совета Директоров АО, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий.
1.5.	Определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями.
1.6.	Увеличение уставного капитала АО путем увеличения номинальной стоимости акций.
1.7.	Увеличение уставного капитала АО путем размещения дополнительных акций (размещение эмиссионных ценных бумаг АО, конвертируемых в акции) путем закрытой подписки.
1.8.	Размещение обыкновенных акций (эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции) АО путем открытой подписки составляющих более 25 процентов от ранее размещенных обыкновенных акций АО.
1.9.	Уменьшение Уставного капитала АО путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения АО части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных или выпущенных АО акций.
1.10.	Избрание членов Ревизионной комиссии АО и досрочное прекращение их полномочий.
1.11.	Утверждение аудитора АО.
1.12.	Утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) АО, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков АО по результатам финансового года.
1.13.	Определение порядка ведения (регламента) общего собрания акционеров.
1.14.	Избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий.
1.15.	Принятие решения о дроблении и консолидации акций.
1.16.	Принятие решений об одобрении сделок, в которых имеется заинтересованность в случаях, предусмотренных ст. 83 Федерального закона “Об акционерных обществах”.
1.17.	Принятие решения об одобрении крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением АО имущества, стоимость которого составляет свыше 50 процентов балансовой стоимости активов АО на дату принятия решения о совершении такой сделки, в случаях, предусмотренных ст.79 Федерального закона “Об акционерных обществах”. 
1.18.	Решение об одобрении крупной сделки, предметом которой является имущество стоимостью более 50 процентов балансовой стоимости активов АО принимается общим собранием акционеров большинством в три четверти голосов акционеров – владельцев голосующих акций, принимающих участие в общем собрании акционеров.
1.19.	Принятие решения об одобрении крупной сделки, предметом которой является имущество, стоимость которого составляет от 25 (двадцати пяти) до 50 (пятидесяти) процентов балансовой стоимости активов АО, если Совет директоров не достиг единогласия по вопросу о совершении такой сделки и вопрос об одобрении сделки вынесен Советом директоров на решение Общего собрания акционеров. 
1.20.	В таком случае решение об одобрении крупной сделки принимается общим собранием акционеров простым большинством голосов акционеров – владельцев голосующих акций, принимающих участие в общем собрании акционеров.
1.21.	Приобретение АО размещенных акций в случаях, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах”.
1.22.	Принятие решений об участии АО в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций. 
1.23.	Утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов АО.
1.24.	Общее собрание вправе принять к рассмотрению и рассмотреть иные вопросы, если Федеральным законом “Об акционерных обществах” или настоящим Уставом их решение относится к компетенции общего собрания акционеров.
2.	Вопросы, отнесенные к компетенции общего собрания акционеров, не могут быть переданы на решение Генеральному директору и иным должностным лицам АО.
3.	Вопросы, отнесенные к компетенции общего собрания акционеров, не могут быть переданы на решение Совету директоров АО, за исключением вопросов, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах”.
4.	Общее собрание акционеров не вправе рассматривать и принимать решения по вопросам, не отнесенным к его компетенции Федеральным законом “Об акционерных обществах”.

Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
К компетенции Совета директоров АО относятся следующие вопросы:
1.	Определение приоритетных направлений деятельности АО.
2.	Созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров АО, за исключением случаев, предусмотренных п.8, ст.55 Федерального закона “Об акционерных обществах” и п. 11.33 Устава.
3.	Утверждение повестки дня общего собрания акционеров.
4.	Определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров АО и решение других вопросов, отнесенных к компетенции Совета директоров АО в соответствии с положениями главы VII Федерального закона “Об акционерных обществах”, положениями Устава и связанных с подготовкой и проведением Общего собрания акционеров.
5.	Увеличение Уставного капитала АО путем размещения обществом дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций АО.
6.	Приобретение размещенных АО акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах”.
7.	Размещение обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах”.
8.	Определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах” и Уставом АО.
9.	Принятие решения о проверке финансово-хозяйственной деятельности АО Ревизионной комиссией.
10.	Избрание Генерального директора АО. 
11.	Досрочное прекращение полномочий Генерального директора АО.
12.	Заключение от имени АО контракта с Генеральным директором, а также расторжение контракта.
13.	Установление размеров выплачиваемых вознаграждений и компенсаций Генеральному директору.
14.	Рекомендации по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии АО вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора АО.
15.	Рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты.
16.	Использование резервного фонда и иных фондов АО.
17.	Утверждение внутренних документов АО, за исключением внутренних документов, утверждение которых в соответствии с Уставом и Федеральным законом “Об акционерных обществах” отнесено к компетенции общего собрания акционеров.
18.	Создание филиалов и открытие представительств АО и внесение в Устав АО изменений, связанных с созданием филиалов, открытием представительств АО и их ликвидацией.
19.	Принятие решения об участии АО в других организациях, за исключением принятия решения об участии АО в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций.
20.	Одобрение крупных сделок, предусмотренных главой Х Федерального закона “Об акционерных обществах” и связанных с приобретением и отчуждением АО имущества, предметом которых является имущество, стоимость которого составляет от 25 до 50 процентов балансовой стоимости активов АО на дату принятия решения о совершении таких сделок. Решение о совершении крупных сделок принимается Советом директоров единогласно, при этом не учитываются голоса выбывших членов Совета директоров АО. В случае, если единогласие Совета директоров АО по вопросу об одобрении крупной сделки не достигнуто, по решению Совета директоров АО данный вопрос может быть вынесен на решение Общего собрания акционеров.
21.	Одобрение сделок, в совершении которых имеется заинтересованность, в случаях, предусмотренных главой XI Федерального закона “Об акционерных обществах”.
22.	Утверждение регистратора АО и условий договора с ним, а также расторжения договора с ним.
23.	Утверждение годового бюджета АО, долгосрочных планов развития АО.
24.	Утверждение Правил ведения реестра акционеров АО, Правил внутреннего документооборота и контроля в системе ведения реестра акционеров АО и иных внутренних документов, регулирующих порядок ведения реестра акционеров АО.
25.	Утверждение планов деятельности АО, необходимых для решения его задач.
26.	Утверждение производственной программы и бизнес-планов АО.

К компетенции Совета директоров относится вынесение на решение Общего собрания акционеров следующих вопросов:
•	о реорганизации общества;
•	об увеличении уставного капитала АО путем увеличения номинальной стоимости акций;
•	о дроблении и консолидации акций;
•	об одобрении сделок, в которых имеется заинтересованность, когда в соответствии со ст.83 Федерального закона “Об акционерных обществах” этот вопрос относится к компетенции Общего собрания акционеров;
•	об одобрении крупных сделок в случаях, предусмотренных ст. 79 Федерального закона “Об акционерных обществах”;
•	о приобретении АО размещенных акций в случаях, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах” и настоящим Уставом;
•	об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций; 
•	об утверждении внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества.

Совет директоров вправе решать иные вопросы, отнесенные к его компетенции Федеральным законом “Об акционерных обществах”, настоящим Уставом, Положением о Совете директоров АО.

Вопросы, отнесенные Федеральным законом “Об акционерных обществах” и Уставом АО к компетенции Совета Директоров не могут быть переданы им на решение исполнительных органов АО. 

Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
К компетенции Генерального директора относятся следующие вопросы:
•	осуществление без доверенности действий от имени АО, представление его интересов во всех учреждениях, предприятиях, организациях как в Российской Федерации, так и за ее пределами;
•	представительство от имени АО в органах государственной власти и управления, в суде, Арбитражном суде, а также в отношениях с юридическими и физическими лицами, на основе гражданско-правовых и иных хозяйственных договоров;
•	выдача доверенностей;
•	заключение от имени АО договоров и сделок, как государственными учреждениями и организациями, так с иными юридическими и физическими лицами;
•	право распоряжаться средствами и имуществом АО в пределах, установленных настоящим Уставом и решениями общего собраний акционеров;
•	принятие решений и издание приказов по оперативным вопросам деятельности АО;
•	определение состава и объема сведений, составляющих коммерческую тайну АО, а так же порядок защиты коммерческой тайны;
•	открытие расчетных и других счетов в любом банке Российской Федерации и за рубежом для хранения денежных средств и осуществление всех видов расчетов, кредитных и кассовых операций;
•	списание с баланса АО безнадежной к взысканию задолженности, потери товарно-материальных ценностей;
•	принятие решения о предъявлении от имени АО претензий и исков к организациям и гражданам как в Российской Федерации, так и за ее пределами в соответствии с действующим законодательством;
•	утверждение штатов, назначение на должность, освобождение от занимаемой должности, увольнение работников АО;
•	заключение и расторжение в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации трудовых договоров и контрактов с работниками АО;
•	установление форм, системы и размера оплаты труда сотрудников АО при обеспечении гарантированного законом минимального размера оплаты труда;
•	утверждение планов по обучению персонала, подготовка предложений по мероприятиям по обучению персонала АО;
•	представление на утверждение Совету Директоров проектов программ и планов АО и отчетов об их выполнении;
•	осуществление подготовки всех необходимых материалов и предложений для рассмотрения на заседаниях Совета директоров, общего собрания акционеров АО;
•	организация выполнения решений Общего собрания акционеров и Совета директоров АО;
•	разработка и утверждение планов деятельности АО, необходимых для решения его задач;
•	анализ эффективности деятельности АО;
•	формирование производственной программы и бизнес-планов АО, определение объемов производства, выбор партнеров и контрагентов АО, определение порядка и условий предоставления работ и услуг, оказываемых АО;
•	обеспечение выполнения бизнес-плана и бюджета, утвержденного Советом директоров АО, и иных мероприятий, утвержденных Советом директоров Общества;
•	привлечение на договорных началах и использование финансовых средств, объектов интеллектуальной собственности, имущества и отдельных имущественных прав граждан и юридических лиц;
•	определение порядка покрытия убытков;
•	распоряжение имуществом АО в пределах, установленных Уставом АО.
•	определение порядка начисления амортизации, в том числе возможности использования ускоренной амортизации для активной части основных фондов и направления использования чистой прибыли.
•	разработка внутренних документов, определяющих деятельность подразделений, дочерних предприятий, филиалов и представительств АО;
•	организация бухгалтерского учета и отчетности в АО;
•	организация ведения Реестра акционеров в соответствии с законодательством и Правилами ведения реестра акционеров;
•	созыв и организация по поручению Совета директоров общего собрания акционеров в соответствии с Регламентом общего собрания акционеров АО, утвержденным Общим собранием акционеров;
•	организация подписки на дополнительные акции АО и их размещения;
•	организация выплаты дивидендов, в порядке, предусмотренном Уставом АО, решением о выпуске ценных бумаг либо установленном общим собранием акционеров АО;
•	использование экономической, научно-технической и правовой поддержки;
•	осуществление административно-распорядительной деятельности по управлению АО;
•	определение и утверждение правил внутреннего трудового распорядка АО, принципов и порядка нормирования и пересмотра норм труда;
•	разработка внутренней структуры компании, утверждение штатного расписания, подбор и расстановка кадров;
•	обеспечение системы нормальных условий труда и социальной защиты сотрудников АО;
•	совершение любых других действий, необходимых для достижения целей деятельности, в соответствии с действующим законодательством и настоящим Уставом АО, за исключением тех, которые отнесены к компетенции других органов управления.

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента.
Совет директоров

Председатель: Айнетдинов Марат Раисович

Члены совета директоров:

Айнетдинов Марат Раисович 
Год рождения: 1967
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - 2002
Организация: ОАО "СК "Прогресс-Гарант" 
Сфера деятельности: Страхование
Должность: Генеральный директор
Период: 2002 - наст. время
Организация: ОСАО "Россия"
Сфера деятельности: страхование
Должность: Генеральный директор

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Бондарев Сергей Александрович
Год рождения: 1957
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - наст. время
Организация: ОАО "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Сфера деятельности: перестрахование
Должность: генеральный директор

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Квачахия Иосиф  Георгиевич
Год рождения: 1975
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - 2000
Организация: ООО "ЮКОС-Москва"
Сфера деятельности: Финансово-экономическая деятельность
Должность: Начальник планово-экономического отдела, начальник финансово-экономического управления, заместитель генерального директора-начальник финансово-экономического управления, заместитель генерального директора по административным вопросам

Период: 2000 - 2002
Организация: АКБ "Экспресс-кредит"
Сфера деятельности: Банковская деятельность
Должность: Советник председателя правления

Период: 2002 - наст. время
Организация: ОСАО "Россия"
Сфера деятельности: Страхование
Должность: Исполнительный директор
 
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Титов Дмитрий Андреевич
Год рождения: 1967
Образование: высшее экономическое

Должности за последние 5 лет: 
Период: с 1996г. - по наст. вр.
Организация: ОАО "Всероссийский банк развития регионов"
Сфера деятельности: банковская 
Должность: Президент

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Stephan Otto Rudolf Brem
Год рождения: 1965
Образование: высшее, экономист

Должности за последние 5 лет:
Период: с 2005 - наст. время
Организация: ОСАО "Россия"
Сфера деятельности: Страхование
Должность: Финансовый  директор
Период: с 10\2003 –  по 12\2004
Организация: РОСНО
Сфера деятельности:  страхование 
Должность: Член правления
 
Период: с 5\2001 – по 9\2003
Организация: Allianz Zagreb, Хорватия
Сфера деятельности:  страхование   
 Должность: Генеральный и Финансовый Директор
 
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Единоличный и коллегиальный органы управления эмитента и должностные лица управляющего эмитента.

Лицо, исполняющее функции единоличного исполнительного органа эмитента: 
Бондарев Сергей Александрович
Год рождения: 1957
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 - наст. время
Организация: ОАО "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Сфера деятельности: перестрахование
Должность: генеральный директор

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления.
Членам Совета директоров за отчетный период не выплачивались никакие вознаграждения.
Членам Правления за отчетный период была выплачена заработная плата в размере 503 200 р.
Суммарный размер вознаграждений, выплаченных всем лицам, перечисленных в п.5.2. за отчетный квартал в качестве заработной платы: 503 200 р.
Иных имущественных предоставлений в течение отчетного квартала не производилось.

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.
Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью АО осуществляется Ревизионной комиссией. Порядок деятельности Ревизионной комиссии определяется Положением о Ревизионной комиссии, утверждаемым общим собранием акционеров.
Члены Ревизионной комиссии АО избираются годовым общим собранием акционеров в порядке, предусмотренном Федеральным законом “Об акционерных обществах” и настоящим Уставом, на срок до следующего годового общего собрания акционеров. Члены Ревизионной комиссии могут быть переизбраны на следующий срок, а при наличии на то веских оснований могут быть отозваны из состава Ревизионной комиссии досрочно общим собранием акционеров АО. 
По решению общего собрания акционеров членам Ревизионной комиссии АО в период исполнения ими своих обязанностей могут выплачиваться вознаграждения и (или) компенсироваться расходы, связанные с исполнением ими функций членов Ревизионной комиссии АО. Размеры таких вознаграждений и компенсаций устанавливаются решением общего собрания акционеров.
Общее собрание акционеров определяет количественный и персональный состав Ревизионной комиссии. 
Члены Ревизионной комиссии не могут одновременно являться членами Совета Директоров общества, а также занимать иные должности в органах управления АО.
Работой Ревизионной комиссии руководит ее Председатель. Председатель Ревизионной комиссии может быть переизбран на следующий срок или отозван с этой должности досрочно при наличии веских оснований.
В состав Ревизионной комиссии могут входить акционеры, а также их полномочные представители, имеющие не менее 1 (одного) процента обыкновенных акций.
АО может заключить договор со специализированной организацией для проверки и подтверждения годовой финансовой отчетности (внешний аудит). Аудитор ставит свою подпись на годовом отчете в подтверждение его соответствия имеющейся информации о реальном положении дел.
Порядок деятельности Ревизионной комиссии определяется Федеральным законом “Об акционерных обществах”, другими правовыми актами Российской Федерации, Положением о Ревизионной комиссии, которое утверждается общим собранием акционеров простым большинством голосов.
Проверка (ревизия) финансово – хозяйственной деятельности АО осуществляется по итогам деятельности АО за год, а также во всякое время по инициативе ревизионной комиссии АО, решению общего собрания акционеров, Совета директоров АО или по требованию акционеров (акционера) АО, владеющих в совокупности не менее чем 10 процентами голосующих акций АО.
По требованию Ревизионной комиссии АО лица, занимающие должности в органах управления АО, обязаны предоставить документы о финансово-хозяйственной деятельности АО.
Ревизионная комиссия докладывает результаты проведенных ею проверок общему собранию акционеров АО или Совету директоров. Правление также вправе знакомиться с материалами проверок.
	По итогам проверки финансово-хозяйственной деятельности АО Ревизионная комиссия или Аудитор общества составляют заключение, в котором должны содержаться: 
-	подтверждение достоверности данных, содержащихся в отчетах, и иных финансовых документов АО;
-	информация о фактах нарушения установленных правовыми актами Российской Федерации порядка ведения бухгалтерского учета и представления финансовой отчетности, а также правовых актов Российской Федерации при осуществлении финансово-хозяйственной деятельности.
	Ревизионная комиссия общества вправе потребовать созыва внеочередного общего собрания акционеров в соответствии с настоящим Уставом и Федеральным законом “Об акционерных обществах”. 
Права и обязанности членов Ревизионной комиссии определяются Федеральным законом “Об акционерных обществах”, другими правовыми актами Российской Федерации, Положением о Ревизионной комиссии, утверждаемым Общим собранием акционеров.
Акции, принадлежащие членам Совета директоров АО или лицам, занимающим должности в органах управления АО, не могут участвовать в голосовании при избрании членов ревизионной комиссии. 

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.

Суханова Татьяна Александровна – председатель ревизионной комиссии.
Год рождения: 1959
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000-2003 гг.  
Организация: Страховая компания "Прогресс-Гарант"
Сфера деятельности: страхование
Должность: начальник отдела внутреннего контроля Управления внутреннего аудита

Период: 2003-по наст. время
Организация: ОСАО «Россия»
Сфера деятельности: страхование
Должность: начальник Департамента внутреннего контроля и аудита

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Маерова Светлана Анатольевна – член ревизионной комиссии.
Год рождения: 1976
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - 2001
Организация: ОАО «РОСНО»
Сфера деятельности: страхование
Должность: Главный аудитор Службы внутреннего контроля

Период: 2001 - 2003
Организация: СОАО «Русский страховой центр»
Сфера деятельности: страхование
Должность: Начальник Службы внутреннего контроля

Период: 2003 -по наст. время
Организация: ОСАО «Россия»
Сфера деятельности: страхование
Должность: Начальник Управления внутреннего контроля и аудита

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Кутырин Дмитрий Федорович
Год рождения: 1970
Образование: неполное высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 1997 - 2003
Организация: ОАО "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Сфера деятельности: перестрахование
Должность: Помощник Генерального директора

Период: 2000 - 2003
Организация: ЗАО Страховая компания "Пасифик Оушн"
Сфера деятельности: страхование
Должность: Генеральный директор (по совместительству)

Период: 2003 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Сфера деятельности: перестрахование
Должность: директор Московского филиала, исполнительный директор
Период: 2004 - наст. время
Организация: ОСАО «Россия»
Сфера деятельности: страхование
Должность: Начальник управления перестрахования по совместительству

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.
Согласно Устава ОАО ПАО «Находка Ре» членам Ревизионной комиссии АО в период исполнения ими своих обязанностей могут выплачиваться вознаграждения и (или) компенсироваться расходы, связанные с исполнением ими функций членов Ревизионной комиссии АО. Размеры таких вознаграждений и компенсаций устанавливаются решением общего собрания акционеров.
Вознаграждения, льготы и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента – за последний отчетный финансовый год не осуществлялись.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников эмитента, а также об изменении численности сотрудников эмитента.
Размер отчислений на заработную плату и социальных отчислений.
Наименование показателя	2 кв. 2005 года	
Среднесписочная численность работников, чел.	55	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда, руб.	3 252 639	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, руб.	-	
Общий объем израсходованных денежных средств, руб.	3 252 639	

Сведения о сотрудниках эмитента.
Наименование показателя	2 кв. 2005 года	
Сотрудники, возраст которых составляет менее 25 лет, %	28	
Сотрудники, возраст которых составляет от 25 до 35 лет, %	29	
Сотрудники, возраст которых составляет от 35 до 55 лет, %	38	
Сотрудники, возраст которых составляет более 55 лет, %	5	
Итого:
из них:	100	
Имеющие среднее и/или полное общее образование, %	5	
Имеющие начальное и/или среднее профессиональное образование, %	18	
Имеющие высшее профессиональное образование, %	76	

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками, касающиеся возможности их участия в уставном капитале эмитента.

Каких-либо обязательств эмитента перед сотрудниками, касающиеся возможности их участия в уставном капитале эмитента, эмитент не имеет.

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имеется заинтересованность.

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента.

Общее количество акционеров эмитента на дату окончания I квартала 2005 г.: 41.
Общее количество лиц, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания II квартала 2005 г.: 39.

6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала и его обыкновенных акций.

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Бизнес Гармония"
Сокращенное наименование: ООО "Бизнес Гармония"
Место нахождения: г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Почтовый адрес: 117331 г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Доля в уставном капитале эмитента: 11,92 %

Полное наименование: Открытое страховое акционерное общество «Россия» 
Сокращенное наименование: ОСАО «Россия»
Место нахождения: 129085 г. Москва, пр-т Ольминского, д. 3-А
Почтовый адрес: 129085 г. Москва, пр-т Ольминского, д. 3-А
Доля в уставном капитале эмитента: 77,89 %
 
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале эмитента, наличии специального права («золотой акции»).

Пакет акций эмитента, закрепленный в государственной (муниципальной) собственности: такой доли нет

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом (''золотой акции''):
не предусмотрено.

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале эмитента.
Ограничения на количество акций, принадлежащих одному акционеру, и/или их суммарную стоимость, и/или максимальное число голосов, предоставляемое одному акционеру в Уставе эмитента отсутствуют.
Ограничения на долю участия иностранного капитала в уставном капитале эмитента могут устанавливаться государственными контролирующими органами.

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций.

Состав акционеров, владевших не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента и не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента, по состоянию на дату списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров  5 июня 2000 года:

Полное наименование: Административный комитет свободной экономической зоны «Находка».
Сокращенное наименование: АК СЭЗ "Находка"
Место нахождения: г. Находка, ул. Луначарского, д. 9
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, ул. Луначарского, д.9
Доля в уставном капитале эмитента:  43%

Лушников Владимир Валентинович
Доля в уставном капитале эмитента: 17 %

Полное наименование: Закрытое акционерное общество "Страховая компания "Пасифик Оушн"
Сокращенное наименование: ЗАО СК "Пасифик Оушн"
Место нахождения: г. Находка, Морской вокзал оф. 25,26
Почтовый адрес: 692900 г. Находка-26, а/я 191
Доля в уставном капитале эмитента:  6,81%
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
Полное наименование: Открытое Акционерное общество "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Сокращенное наименование: Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
ИНН: 2508026980
Место нахождения: г. Находка, Морской вокзал, оф.24,29
Почтовый адрес: 692900 г. Находка-26, а/я 191
Доля в уставном капитале акционера (участника) эмитента: 100 %

Полное наименование: Государственное Унитарное Предприятие Внешнеэкономическое объединение "Дальинторг"
Сокращенное наименование: ГУП ВЭО "Дальинторг"
Место нахождения: г. Находка, Находкинский проспект 16-А
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, Находкинский проспект 16-А 
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %

Состав акционеров, владевших не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента и не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента,  по состоянию на дату списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров 15 июня 2001 года:

Полное наименование: Административный комитет свободной экономической зоны «Находка».
Сокращенное наименование: АК СЭЗ "Находка"
Место нахождения: г. Находка, ул. Луначарского, д. 9
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, ул. Луначарского, д.9
Доля в уставном капитале эмитента:  43%

Лушников Владимир Валентинович
Доля в уставном капитале эмитента: 17 %

Полное наименование: Закрытое акционерное общество "Страховая компания "Пасифик Оушн"
Сокращенное наименование: ЗАО СК "Пасифик Оушн"
Место нахождения: г. Находка, Морской вокзал оф. 25,26
Почтовый адрес: 692900 г. Находка-26, а/я 191
Доля в уставном капитале эмитента:  8,03%
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
Полное наименование: Открытое Акционерное общество "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Сокращенное наименование: Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
ИНН: 2508026980
Место нахождения: г. Находка, Морской вокзал, оф.24,29
Почтовый адрес: 692900 г. Находка-26, а/я 191
Доля в уставном капитале акционера (участника) эмитента: 100 %

Полное наименование: Государственное Унитарное Предприятие Внешнеэкономическое объединение "Дальинторг"
Сокращенное наименование: ГУП ВЭО "Дальинторг"
Место нахождения: г. Находка, Находкинский проспект 16-А
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, Находкинский проспект 16-А 
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %

Полное наименование: QBE International Insurance Limited
Сокращенное наименование: QBE International Insurance Ltd
Место нахождения: г. Лондон
Почтовый адрес: Corn Exchange, 55 Mark Lane, London EC3R7NE
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %  

Состав акционеров, владевших не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента и не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента,  по состоянию на дату списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров  11 марта 2002 года:
 
Полное наименование: Общество с Ограниченной ответственностью "Вектра Стимул"
Сокращенное наименование: ООО "Вектра Стимул"
Место нахождения: г. Москва, 1-я Тверская-Ямская 29/3
Почтовый адрес: 125047 г. Москва, 1-я Тверская-Ямская 29/3
Доля в уставном капитале эмитента: 18 %

Лушников Владимир Валентинович
Доля в уставном капитале эмитента: 17 %

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Бизнес Гармония"
Сокращенное наименование: ООО "Бизнес Гармония"
Место нахождения: г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Почтовый адрес: 117331 г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Доля в уставном капитале эмитента: 16 %

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Политон Стиль-ТМТ"
Сокращенное наименование: ООО "Политон Стиль-ТМТ"
Место нахождения: г. Москва, проспект Вернадского 17Б - 2
Почтовый адрес: 117331 г. Москва, проспект Вернадского 17Б - 2
Доля в уставном капитале эмитента: 9.2 %

Полное наименование: Закрытое акционерное общество "Страховая компания "Пасифик Оушн"
Сокращенное наименование: ЗАО СК "Пасифик Оушн"
Место нахождения: г. Находка, Морской вокзал оф. 25,26
Почтовый адрес: 692900 г. Находка-26, а/я 191
Доля в уставном капитале эмитента: 8.74 %
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
Полное наименование: Открытое Акционерное общество "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Сокращенное наименование: Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
ИНН: 2508026980
Место нахождения: г. Находка, Морской вокзал, оф.24,29
Почтовый адрес: 692900 г. Находка-26, а/я 191
Доля в уставном капитале акционера (участника) эмитента: 100 %

Полное наименование: Государственное Унитарное Предприятие Внешнеэкономическое объединение "Дальинторг"
Сокращенное наименование: ГУП ВЭО "Дальинторг"
Место нахождения: г. Находка, Находкинский проспект 16-А
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, Находкинский проспект 16-А 
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %

Полное наименование: QBE International Insurance Limited
Сокращенное наименование: QBE International Insurance Ltd
Место нахождения: г. Лондон
Почтовый адрес: Corn Exchange, 55 Mark Lane, London EC3R7NE
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %  
 
Состав акционеров, владевших не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента и не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента, по состоянию на дату списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров  7 июня 2002 года:

Полное наименование: Общество с Ограниченной ответственностью "Вектра Стимул"
Сокращенное наименование: ООО "Вектра Стимул"
Место нахождения: г. Москва, 1-я Тверская-Ямская 29/3
Почтовый адрес: 125047 г. Москва, 1-я Тверская-Ямская 29/3
Доля в уставном капитале эмитента: 18 %

Лушников Владимир Валентинович
Доля в уставном капитале эмитента: 17 %

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Бизнес Гармония"
Сокращенное наименование: ООО "Бизнес Гармония"
Место нахождения: г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Почтовый адрес: 117331 г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Доля в уставном капитале эмитента: 16 %

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Политон Стиль-ТМТ"
Сокращенное наименование: ООО "Политон Стиль-ТМТ"
Место нахождения: г. Москва, проспект Вернадского 17Б - 2
Почтовый адрес: 117331 г. Москва, проспект Вернадского 17Б - 2
Доля в уставном капитале эмитента: 9.2 %

Полное наименование: Закрытое акционерное общество "Страховая компания "Пасифик Оушн"
Сокращенное наименование: ЗАО СК "Пасифик Оушн"
Место нахождения: г. Находка, Морской вокзал оф. 25,26
Почтовый адрес: 692900 г. Находка-26, а/я 191
Доля в уставном капитале эмитента: 8.74 %

Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
Полное наименование: Открытое Акционерное общество "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Сокращенное наименование: Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
ИНН: 2508026980
Место нахождения: г. Находка, Морской вокзал, оф.24,29
Почтовый адрес: 692900 г. Находка-26, а/я 191
Доля в уставном капитале акционера (участника) эмитента: 100 %

Полное наименование: Государственное Унитарное Предприятие Внешнеэкономическое объединение "Дальинторг"
Сокращенное наименование: ГУП ВЭО "Дальинторг"
Место нахождения: г. Находка, Находкинский проспект 16-А
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, Находкинский проспект 16-А 
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %

Полное наименование: QBE International Insurance Limited
Сокращенное наименование: QBE International Insurance Ltd
Место нахождения: г. Лондон
Почтовый адрес: Corn Exchange, 55 Mark Lane, London EC3R7NE
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %  

Состав акционеров, владевших не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента и не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента, по состоянию на дату списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров  14 мая 2003 года:

Полное наименование: Общество с Ограниченной ответственностью "Вектра Стимул"
Сокращенное наименование: ООО "Вектра Стимул"
Место нахождения: г. Москва, 1-я Тверская-Ямская 29/3
Почтовый адрес: 125047 г. Москва, 1-я Тверская-Ямская 29/3
Доля в уставном капитале эмитента: 18 %

Лушников Владимир Валентинович
Доля в уставном капитале эмитента: 17 %

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Бизнес Гармония"
Сокращенное наименование: ООО "Бизнес Гармония"
Место нахождения: г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Почтовый адрес: 117331 г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Доля в уставном капитале эмитента: 16 %

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Политон Стиль-ТМТ"
Сокращенное наименование: ООО "Политон Стиль-ТМТ"
Место нахождения: г. Москва, проспект Вернадского 17Б - 2
Почтовый адрес: 117331 г. Москва, проспект Вернадского 17Б - 2
Доля в уставном капитале эмитента: 9.2 %

Полное наименование: Закрытое акционерное общество "Страховая компания "Пасифик Оушн"
Сокращенное наименование: ЗАО СК "Пасифик Оушн"
Место нахождения: г. Находка, Морской вокзал оф. 25,26
Почтовый адрес: 692900 г. Находка-26, а/я 191
Доля в уставном капитале эмитента: 9.74 %
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
Полное наименование: Открытое Акционерное общество "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Сокращенное наименование: Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
ИНН: 2508026980
Место нахождения: г. Находка, Морской вокзал, оф.24,29
Почтовый адрес: 692900 г. Находка-26, а/я 191
Доля в уставном капитале акционера (участника) эмитента: 100 %

Полное наименование: Государственное Унитарное Предприятие Внешнеэкономическое объединение "Дальинторг"
Сокращенное наименование: ГУП ВЭО "Дальинторг"
Место нахождения: г. Находка, Находкинский проспект 16-А
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, Находкинский проспект 16-А 
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %

Полное наименование: QBE International Insurance Limited
Сокращенное наименование: QBE International Insurance Ltd
Место нахождения: г. Лондон
Почтовый адрес: Corn Exchange, 55 Mark Lane, London EC3R7NE
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %  

Состав акционеров, владевших не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента и не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента, по состоянию на дату списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров  15 октября 2003 года: 

Полное наименование: Общество с Ограниченной ответственностью "Вектра Стимул"
Сокращенное наименование: ООО "Вектра Стимул"
Место нахождения: г. Москва, 1-я Тверская-Ямская 29/3
Почтовый адрес: 125047 г. Москва, 1-я Тверская-Ямская 29/3
Доля в уставном капитале эмитента: 18 %

Лушников Владимир Валентинович
Доля в уставном капитале эмитента: 17 %

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Бизнес Гармония"
Сокращенное наименование: ООО "Бизнес Гармония"
Место нахождения: г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Почтовый адрес: 117331 г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Доля в уставном капитале эмитента: 16 %

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Политон Стиль-ТМТ"
Сокращенное наименование: ООО "Политон Стиль-ТМТ"
Место нахождения: г. Москва, проспект Вернадского 17Б - 2
Почтовый адрес: 117331 г. Москва, проспект Вернадского 17Б - 2
Доля в уставном капитале эмитента: 9.2 %

Полное наименование: Закрытое акционерное общество "Страховая компания "Пасифик Оушн"
Сокращенное наименование: ЗАО СК "Пасифик Оушн"
Место нахождения: г. Находка, Морской вокзал оф. 25,26
Почтовый адрес: 692900 г. Находка-26, а/я 191
Доля в уставном капитале эмитента: 9.75 %
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
Полное наименование: Открытое Акционерное общество "Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
Сокращенное наименование: Перестраховочное акционерное общество "Находка Ре"
ИНН: 2508026980
Место нахождения: г. Находка, Морской вокзал, оф.24,29
Почтовый адрес: 692900 г. Находка-26, а/я 191
Доля в уставном капитале акционера (участника) эмитента: 100 %

Полное наименование: Государственное Унитарное Предприятие Внешнеэкономическое объединение "Дальинторг"
Сокращенное наименование: ГУП ВЭО "Дальинторг"
Место нахождения: г. Находка, Находкинский проспект 16-А
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, Находкинский проспект 16-А 
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %

Полное наименование: QBE International Insurance Limited
Сокращенное наименование: QBE International Insurance Ltd
Место нахождения: г. Лондон
Почтовый адрес: Corn Exchange, 55 Mark Lane, London EC3R7NE
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %  

Состав акционеров, владевших не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента и не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента, по состоянию на дату списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров  28 февраля 2004 года: 

Полное наименование: Общество с Ограниченной ответственностью "Вектра Стимул"
Сокращенное наименование: ООО "Вектра Стимул"
Место нахождения: г. Москва, 1-я Тверская-Ямская 29/3
Почтовый адрес: 125047 г. Москва, 1-я Тверская-Ямская 29/3
Доля в уставном капитале эмитента: 18 %

Лушников Владимир Валентинович
Доля в уставном капитале эмитента: 17 %

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Бизнес Гармония"
Сокращенное наименование: ООО "Бизнес Гармония"
Место нахождения: г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Почтовый адрес: 117331 г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Доля в уставном капитале эмитента: 16 %

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Политон Стиль-ТМТ"
Сокращенное наименование: ООО "Политон Стиль-ТМТ"
Место нахождения: г. Москва, проспект Вернадского 17Б - 2
Почтовый адрес: 117331 г. Москва, проспект Вернадского 17Б - 2
Доля в уставном капитале эмитента: 9.2 %

Полное наименование: Открытое акционерное общество "Страховая фирма "ДальСАОР"
Сокращенное наименование: ОАО СФ "ДальСАОР"
Место нахождения: г. Владивосток, Океанский проспект, 15-а
Почтовый адрес: 690000 г. Владивосток, Океанский проспект, 15-а
Доля в уставном капитале эмитента: 6.59 %	

Полное наименование: Государственное Унитарное Предприятие Внешнеэкономическое объединение "Дальинторг"
Сокращенное наименование: ГУП ВЭО "Дальинторг"
Место нахождения: г. Находка, Находкинский проспект 16-А
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, Находкинский проспект 16-А 
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %

Полное наименование: QBE International Insurance Limited
Сокращенное наименование: QBE International Insurance Ltd
Место нахождения: г. Лондон
Почтовый адрес: Corn Exchange, 55 Mark Lane, London EC3R7NE
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %  

Состав акционеров, владевших не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента и не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента, по состоянию на дату списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров  25 июня 2004 года: 

Полное наименование: Общество с Ограниченной ответственностью "Вектра Стимул"
Сокращенное наименование: ООО "Вектра Стимул"
Место нахождения: г. Москва, 1-я Тверская-Ямская 29/3
Почтовый адрес: 125047 г. Москва, 1-я Тверская-Ямская 29/3
Доля в уставном капитале эмитента: 18 %

Лушников Владимир Валентинович
Доля в уставном капитале эмитента: 17 %

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Бизнес Гармония"
Сокращенное наименование: ООО "Бизнес Гармония"
Место нахождения: г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Почтовый адрес: 117331 г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Доля в уставном капитале эмитента: 16 %

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Политон Стиль-ТМТ"
Сокращенное наименование: ООО "Политон Стиль-ТМТ"
Место нахождения: г. Москва, проспект Вернадского 17Б - 2
Почтовый адрес: 117331 г. Москва, проспект Вернадского 17Б - 2
Доля в уставном капитале эмитента: 9.2 %

Полное наименование: Открытое акционерное общество "Страховая фирма "ДальСАОР"
Сокращенное наименование: ОАО СФ "ДальСАОР"
Место нахождения: г. Владивосток, Океанский проспект, 15-а
Почтовый адрес: 690000 г. Владивосток, Океанский проспект, 15-а
Доля в уставном капитале эмитента: 6.59 %	

Полное наименование: Государственное Унитарное Предприятие Внешнеэкономическое объединение "Дальинторг"
Сокращенное наименование: ГУП ВЭО "Дальинторг"
Место нахождения: г. Находка, Находкинский проспект 16-А
Почтовый адрес: 692900 г. Находка, Находкинский проспект 16-А 
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %

Полное наименование: QBE International Insurance Limited
Сокращенное наименование: QBE International Insurance Ltd
Место нахождения: г. Лондон
Почтовый адрес: Corn Exchange, 55 Mark Lane, London EC3R7NE
Доля в уставном капитале эмитента: 5 %

Состав акционеров, владевших не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента и не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента, по состоянию на дату списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров  25 января 2005 года: 

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Страховая компания «Истроссо»
Сокращенное наименование: ООО СК "Истроссо"
Место нахождения: 680000, г. Хабаровск, ул. Пушкина-46
Почтовый адрес: 680000, г. Хабаровск, ул. Пушкина-46
Доля в уставном капитале эмитента: 6,43 %

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью 
Сокращенное наименование: ООО «РуФ»
Место нахождения: 129110 г. Москва, ул. Гиляровского, д. 54, стр. 1
Почтовый адрес: 129110 г. Москва, ул. Гиляровского, д. 54, стр. 1
Доля в уставном капитале эмитента: 19,96 %

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью 
Сокращенное наименование: ООО «Аризона»
Место нахождения: 123317 Москва, Красногвардейский б-р, д.17, стр.3
Почтовый адрес: 123317 Москва, Красногвардейский б-р, д.17, стр.3
Доля в уставном капитале эмитента: 19,96 %

Полное наименование: Открытое страховое акционерное общество «Россия» 
Сокращенное наименование: ОСАО «Россия»
Место нахождения: 129085 г. Москва, пр-т Ольминского, д. 3-А
Почтовый адрес: 129085 г. Москва, пр-т Ольминского, д. 3-А
Доля в уставном капитале эмитента: 20 %

Состав акционеров, владевших не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента и не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента, по состоянию на дату списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров  23 июня 2005 года:

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Бизнес Гармония"
Сокращенное наименование: ООО "Бизнес Гармония"
Место нахождения: г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Почтовый адрес: 117331 г. Москва, проспект Вернадского, 17Б - 2
Доля в уставном капитале эмитента: 11,92 %

Полное наименование: Открытое страховое акционерное общество «Россия» 
Сокращенное наименование: ОСАО «Россия»
Место нахождения: 129085 г. Москва, пр-т Ольминского, д. 3-А
Почтовый адрес: 129085 г. Москва, пр-т Ольминского, д. 3-А
Доля в уставном капитале эмитента: 77,89 %

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых  имелась заинтересованность.
Указанные сделки не имели места.

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности.
Общая сумма дебиторской задолженности  эмитента на дату окончания отчетного квартала: 66363 тыс.руб.

Структура дебиторской задолженности.

Вид дебиторской 	Срок наступления платежа.	
задолженности	До 30 дней	От 30до 60 дней	От 60 до 90 дней	От 90 до 180 дней	От 180 дней до 1 года	Более 1 года	
Дебиторская задолженность всего в тыс. руб.
В том числе:	1978	4617	6596	9894	42878	400	
Просроченная, тыс.руб.	нет	нет	нет	нет	нет	нет	
Покупатели и заказчики, тыс.руб.	1978	4617	6596	9894	42878	нет	
Векселя к получению, тыс. руб.	нет	нет	нет	нет	нет	нет	
Задолженность дочерних и зависимых обществ, тыс.руб.	нет	нет	нет	нет	нет	нет	
Задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, тыс.руб.	нет	нет	нет	нет	нет	нет	
Авансы выданные, тыс.руб.	нет	нет	нет	нет	нет	нет	
Прочие дебиторы, тыс.руб.	нет	нет	нет	нет	нет	400	
Итого, тыс.руб.	1978	4617	6596	9894	42878	400	

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация.

7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента.
В отчетном квартале не предоставляется.

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал.
См. Приложение 1

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год.
См. Приложение 2

7.4. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж.
	I кв. 2005 г. (тыс. руб.)	2004 г.
(тыс. руб.)	2003 г.
(тыс. руб.)	2002 г.
(тыс. руб.)	
Сумма переданной эмитентом перестраховочной премии всего	32 222	237 347	99 282	67 546	
Сумма переданной эмитентом перестраховочной премии за пределы РФ	
28 357	
70 016	
58 348	
49 605	
Доля, которую составляет экспорт услуг эмитента в общем объеме продаж.	
88,01	
29,49	
58,77	
73,44	

7.5. Сведения о существенных изменениях, прошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года.
Указанные изменения не имели места.

7.6. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
Указанные процессы не имели места.

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах.

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте.
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента.

Размер уставного капитала эмитента (руб.): 40 000 000

Разбивка уставного капитала по категориям акций:

Обыкновенные акции:
Общая номинальная стоимость (руб.): 40 000 000
доля в уставном капитале: 100 %

Привилегированные акции:
Общая номинальная стоимость (руб.): 0
доля в уставном капитале: 0 %

Акции эмитента не обращаются за пределами Российской Федерации.

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента.
За 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала, имели место изменения размера уставного капитала эмитента.

Размер уставного капитала на 01.01.2004 г. (руб.): 10 000 000 
Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции: 100 000 штук
Общая номинальная стоимость (руб.): 10 000 000
доля в уставном капитале: 100 %

Орган эмитента, принявший решение об изменении размера уставного капитала: внеочередное общее собрание акционеров ОАО «Перестраховочное акционерное общество «Находка Ре»

Дата составления и номер протокола внеочередное общее собрание акционеров ОАО «Перестраховочное акционерное общество «Находка Ре», на котором было принято решение об изменении размера уставного капитала до 40 000 000 рублей: протокол №1/2004, дата составления: 01.03.2004.

Размер уставного капитала на 01.07.2004 г. (руб.):  40 000 000 
Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции: 400 000 штук
Общая номинальная стоимость (руб.): 40 000 000
доля в уставном капитале: 100 %

Орган эмитента, принявший решение об изменении размера уставного капитала: внеочередное общее собрание акционеров ОАО «Перестраховочное акционерное общество «Находка Ре»

Дата составления и номер протокола внеочередное общее собрание акционеров ОАО «Перестраховочное акционерное общество «Находка Ре», на котором было принято решение об изменении размера уставного капитала до 127 000 000 рублей: протокол №1/2005, дата составления: 27.01.2005.

8.1.3. Сведения о формировании и использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента.
	Эмитент формирует страховые резервы в соответствии с действующим законодательством. Порядок образования и использования страховых резервов регламентируется Положением о специальных страховых резервах, утверждаемом службой России по надзору за страховой деятельностью.
	Эмитент формирует резервный фонд в размере 25% Уставного капитала путем ежегодных 5% отчислений из прибыли эмитента после утверждения на годовом собрании акционеров.
	Размер резервного фонда на 01.07.2005 г. составил 1 153 000 рублей, что составляет 2,9 % от уставного капитала эмитента.
	Использования резервного фонда за период деятельности эмитента - не производилось.

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента.
Высшим органом управления эмитента является общее собрание акционеров.
АО обязано ежегодно проводить годовое общее собрание акционеров.
Годовое общее собрание акционеров проводится не ранее, чем через два месяца и не позднее, чем через шесть месяцев после окончания финансового года. 
Проводимые помимо годового общие собрания акционеров являются внеочередными.
Общее собрание акционеров созывается и проводится в порядке, установленном Федеральным законом “Об акционерных обществах” и Уставом эмитента. Дополнительные требования к порядку подготовки, созыва и проведения общего собрания акционеров могут быть установлены федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг.
	Сообщение акционерам о проведении общего собрания должно быть сделано не позднее, чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого включает вопрос о реорганизации АО, - не позднее, чем за 30 дней до даты проведения собрания.
Сообщение о проведении общего собрания направляется каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, заказным письмом или публикуется в Приложении к Федеральному вестнику ФКЦБ.
Решение о проведении годовых и внеочередных общих собраний акционеров принимается Советом директоров АО. Совет директоров утверждает повестку дня и организует подготовку к проведению общих собраний акционеров АО. Совет директоров АО обязан известить акционеров о дате и месте проведения общего собрания акционеров, повестке дня, обеспечить ознакомление акционеров с документами и материалами, выносимыми на рассмотрение общего собрания акционеров, и осуществить другие необходимые действия.
Внеочередное общее собрание акционеров проводится по решению Совета Директоров АО на основании его собственной инициативы, требования Ревизионной комиссии АО, аудитора АО, а также акционера (группы акционеров), являющихся в совокупности владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций АО на дату предъявления требования. 
Внеочередное общее собрание акционеров, созываемое по требованию Ревизионной комиссии АО, Аудитора АО или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций АО, должно быть проведено в течение 40 дней с момента представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров.
	Решением может быть определена форма проведения внеочередного общего собрания акционеров (собрание или заочное голосование). Совет директоров не вправе изменить форму проведения внеочередного Общего собрания акционеров, если требование ревизионной комиссии, аудитора, а также указанного акционера (акционеров) о проведении внеочередного собрания содержит указание на форму его проведения.
В требовании о проведении внеочередного общего собрания акционеров должны быть сформулированы вопросы, подлежащие внесению в повестку дня собрания, с указанием мотивов их внесения. 
Совет Директоров АО не вправе вносить изменения в формулировки вопросов повестки дня внеочередного общего собрания акционеров, созываемого по требованию Ревизионной комиссии АО, аудитора АО или акционера (акционеров), являющегося владельцем не менее чем 10 процентов голосующих акций АО. 
В случае, если требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров исходит от акционера (акционеров), оно должно содержать имя (наименование) акционера (акционеров), требующего созыва собрания, с указанием количества, категории (типа) принадлежащих ему акций. 
Требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров подписывается лицами (лицом), требующими созыва внеочередного общего собрания акционеров.
В течение 5 дней с даты предъявления требования Ревизионной комиссии АО, аудитора АО или акционера (акционеров), являющегося владельцем не менее чем 10 процентов голосующих акций АО, о созыве внеочередного общего собрания акционеров Советом Директоров АО должно быть принято решение о созыве внеочередного общего собрания акционеров либо об отказе от его созыва.
Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процента голосующих акций АО, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет директоров АО, ревизионную комиссию и счетную комиссию АО, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа. 
Такие предложения должны поступить в общество не позднее чем через 30 дней после окончания финансового года. В случае, когда повестка внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров АО, которые должны избираться кумулятивным голосованием, предложения должны поступить в АО не менее, чем за 30 дней до даты проведения внеочередного общего собрания акционеров.
Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров и предложение о выдвижении кандидатов вносятся в письменной форме с указанием имени (наименования) представивших их акционеров (акционера), количества и категории (типа) принадлежащих им акций и должны быть подписаны акционерами (акционером).
Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров должно содержать формулировку каждого предлагаемого вопроса, а предложение о выдвижении кандидатов – имя каждого кандидата, наименование органа, для избрания в который он предлагается.
Все лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, имеют право ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведению общего собрания акционеров. 
К информации (материалам), подлежащей представлению лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров, относятся годовая бухгалтерская отчетность эмитента, в том числе заключение аудитора, ревизионной комиссии эмитента по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности, сведения о кандидатах в Совет Директоров, в ревизионную комиссию, в счетную комиссию эмитента, проект изменений и дополнений, вносимый в Устав эмитента или Устав эмитента в новой редакции. 
	Перечень дополнительной информации, обязательной для предоставления лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров может быть установлена федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг.
АО обязано обеспечить акционерам доступ к указанным материалам в течение 20 дней, а в случае, если в повестке дня собрания есть вопрос о реорганизации эмитента, то в течение 30 дней, до проведения общего собрания акционеров. Кроме того, указанная информация (материалы) должны быть доступны акционерам во время проведения собрания.
По требованию лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, эмитент предоставляет им копии указанных документов.

8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций.
Полное наименование: Закрытое акционерное общество "Страховая компания "Пасифик Оушн"
Сокращенное наименование: Страховая компания "Пасифик Оушн"
Место нахождения: г. Находка, Морской вокзал оф. 25
Почтовый адрес: 692900 г. Находка-26, а/я 191
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Единоличный исполнительный орган: генеральный директор Кутырин Владимир Федорович.

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом.
В отчетном квартале существенные сделки места не имели.

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента.
Кредитный рейтинг эмитенту и/или ценным бумагам эмитента не присваивался.

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента.
Размер уставного капитала эмитента: 40 000 000 рублей.
Категория ценных бумаг: обыкновенные именные акции
Номинальная стоимость каждой обыкновенной акции:  100 (сто) рублей.
Количество акций эмитента, находящихся в обращении (не являются погашенными или аннулированными): 400 000 (четыреста тысяч) обыкновенных акций.
	Дополнительных акций эмитента, находящихся в процессе размещения эмитент не имеет.
Количество объявленных акций: 1 000 000 (один миллион) обыкновенных акций.
Количество собственных акций, находящихся на балансе эмитента: 0.
Количество акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента – таких акций нет.
	Права, предоставляемые акциями их владельцам.
Каждая обыкновенная акция предоставляет ее владельцу - акционеру одинаковый объем прав и обязанностей.
Акционер имеет право:
- участвовать в управлении делами эмитента, в том числе участвовать в общих собраниях лично или через представителя, избирать и быть избранным на выборные должности эмитента;
- принимать участие в распределении прибыли;
- получать пропорциональную его акциям долю чистой прибыли (дивиденды), подлежащую в соответствии с Уставом эмитента распределению между акционерами (акционер приобретает право на получение дивидендов с момента фактического внесения денежного взноса или иного вида обеспечения акций);
- приобретать дополнительные акции, размещаемые посредством открытой подписки, в преимущественном порядке и в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих ему акций этой категории (типа);
- продавать свои акции по рыночным ценам;
- получать информацию о деятельности эмитента и знакомиться с бухгалтерскими и иными документами в установленном Уставом эмитента порядке. (Правление может отказаться от предоставления информации в случае, если это может нанести существенный вред экономическим интересам эмитента или привести к разглашению коммерческой тайны); 
- получать в случае ликвидации эмитента часть имущества (или его денежный эквивалент) пропорционально количеству принадлежащих ему акций;
- требовать и получать копии (выписки) протоколов и решений общего собрания акционеров;
- акционеры вправе иметь другие права, предоставляемые акционерам Уставом эмитента, Федеральным законом “Об акционерных обществах” и иными законодательными актами Российской Федерации.
Сведения о каждом выпуске акций эмитента:
Порядковый номер выпуска: 1
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 100  рублей
Количество ценных бумаг выпуска: 2 350 штук
Общий объем выпуска: 235 000 рублей
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 2.03.1994
Регистрационный номер, присвоенный при регистрации: МФ20-1-00389
Регистрационный номер, присвоенный ФКЦБ РФ: 1-01-00063-Z
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы
Способ размещения: распределение среди учредителей
Период размещения: 3.03.1994
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 2 350
Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: не регистрировался

Порядковый номер выпуска: 2
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 100  рублей
Количество ценных бумаг выпуска: 97 650 штук
Общий объем выпуска: 9 765 000 рублей
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 15.06.1995
Регистрационный номер, присвоенный при регистрации: МФ20-1-00770
Регистрационный номер, присвоенный ФКЦБ РФ: 1-01-00063-Z
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы
Способ размещения: открытая подписка
Период размещения: c 30.06.1995 по 30.06.1996
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 97 650 штук
Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 15.04.1997
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы

Распоряжением ФКЦБ РФ от 07.04.2004 № 04-963/р осуществлено объединение дополнительных выпусков эмиссионных ценных бумаг ОАО «Перестраховочное акционерное общество «Находка Ре», в результате которого аннулированы вышеназванные государственные регистрационные номера первого и второго выпуска ценных бумаг, указанным выпускам присвоен государственный регистрационный номер: 1-01-00063-Z от 07.04.2004.

Порядковый номер выпуска: 3
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 100  рублей
Количество ценных бумаг выпуска:  300 000 штук
Общий объем выпуска:  30 000 000 рублей
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 07.04.2004
Регистрационный номер, присвоенный при регистрации: 1-01-00063-Z-002D
Орган, осуществивший государственную регистрацию: ФКЦБ РФ
Способ размещения: закрытая подписка
Фактический срок размещения ценных бумаг:
дата фактического начала размещения ценных бумаг (дата заключения первого гражданско-правового договора по отчуждению ценных бумаг): 7 июня 2004 года
дата фактического окончания размещения ценных бумаг (дата внесения последней записи по лицевому счету (счету депо) приобретателя ценных бумаг): 25 июня 2004 года
Текущее состояние выпуска:  размещение завершено
Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 10.08.2004
Орган, осуществивший государственную регистрацию: ФСФР РФ
Приказом ФСФР РФ от 02.12.2004 № 04-1140/пз осуществлено аннулирование индивидуального номера (кода) 002D государственного регистрационного номера  1-01-00063-Z-002D от07.04.2004, присвоенного дополнительному выпуску эмиссионных ценных бумаг ОАО «Перестраховочное акционерное общество «Находка Ре».

Порядковый номер выпуска: 4
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 100  рублей
Количество ценных бумаг выпуска:  870 000 штук
Общий объем выпуска:  87 000 000 рублей
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 17.05.2005
Регистрационный номер, присвоенный при регистрации: 1-01-00063-Z-003D
Орган, осуществивший государственную регистрацию: ФКЦБ РФ
Способ размещения: закрытая подписка
Фактический срок размещения ценных бумаг: акции в размещении

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента.
Иных эмиссионных ценных бумаг кроме обыкновенных акций эмитентом не выпускалось. 

8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем  (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска.
Облигаций с обеспечением эмитент не размещал.

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска.
Облигаций с обеспечением эмитент не размещал.
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента.
Подразделение эмитента, осуществляющее ведение реестра владельцев: 
Наименование: специализированный офис Московского филиала
Место нахождения: 129085, г. Москва, пр-д Ольминского, д. 3-А
Почтовый адрес: 129085, г. Москва, пр-д Ольминского, д. 3-А
Адрес электронной почты: Kuchin@ros.ru
Централизованное хранение эмиссионных ценных бумаг эмитента в отчетном квартале не осуществлялось. Депозитария эмитент не имеет.

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам.
Закон РФ от 27 ноября 1992 года № 4015-1 «Об организации страхового дела в Российской Федерации». 
Приказ Министерства финансов РФ от 6 марта 2002 года №44 «О размере (квоте) участия иностранного капитала в уставных капиталах страховых организаций.
Налоговый Кодекс Российской Федерации.
Закон РФ от 9 октября 1992 года № 3615-1 «О валютном регулировании и валютном контроле».
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента.
Налогообложение доходов по размещенным ценным бумагам будет проводиться эмитентом в порядке и в сроки, предусмотренные действующим на момент получения доходов по размещенным ценным бумагам налоговым законодательством РФ. В случае изменения налогового законодательства налогообложение доходов по размещаемым ценным бумагам будет осуществляться в соответствии с нормативно-правовыми актами, действующими в момент получения доходов по акциям.
Доходы по размещаемым ценным бумагам могут быть получены:
- в виде дивидендов,
- в виде прибыли от реализации при проведении операций с ценными бумагами (доход, полученный в виде разницы между ценой продажи акций и ценой их покупки с учетом оплаты услуг по их приобретению и реализации).
В соответствии с гл. 25 Налогового кодекса РФ, вступившей в силу с 1 января 2002 года, выплачивая своим акционерам доходы, организация-эмитент должна удержать с сумм начисленных дивидендов  налог на прибыль, т.е. выступить в роли налогового агента.
Налоговая база в этом случае определяется в соответствии со статьей 275 Налогового кодекса РФ.
Для резидентов РФ (физических и юридических лиц) налоговая база уменьшается на сумму дивидендов, полученных от других организаций. 
Для нерезидентов РФ (физических и юридических лиц) налоговая база не уменьшается на сумму дивидендов, полученных от других организаций.
К налоговой базе, определяемой по доходам, полученным в виде дивидендов, применяются следующие ставки, установленные пунктом 3 статьи 284 Налогового кодекса РФ:
6% - по доходам, полученным в виде дивидендов юридическими лицами-резидентами,  
15% - по доходам, полученным в виде дивидендов юридическими лицами-нерезидентами, 
6% - по доходам, полученным в виде дивидендов физическими лицами - резидентами,
30% - по доходам, полученным в виде дивидендов физическими лицами - нерезидентами.
В случае получения акционером дохода в виде прибыли от реализации размещенных эмитентом ценных бумаг при проведении операций с ценными бумагами у акционеров возникает обязанность по уплате налога на доходы в соответствии с главой 25 Налогового Кодекса РФ "Налог на прибыль организаций" и главой 23 Налогового Кодекса РФ "Налог на доходы физических лиц".

Порядок налогообложения дохода, полученного от реализации ценных бумаг юридическими лицами - резидентами:
К налоговой базе, определяемой по доходам юридических лиц-резидентов, полученным в виде прибыли от реализации при проведении операций с ценными бумагами применяется ставка, установленные п.1 статьи 284 Налогового Кодекса РФ и равна 24%.
Юридические лица, являющиеся резидентами РФ, самостоятельно производят расчет и уплату суммы налога на прибыль по доходам, полученным от реализации при проведении операций с ценными бумагами эмитента. Убытки по операциям с ценными бумагами, не имеющими рыночной котировки или не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, могут быть отнесены на уменьшение доходов от реализации данной категории ценных бумаг.
Порядок налогообложения дохода, полученного от реализации ценных бумаг юридическими лицами - нерезидентами:
Налоговая ставка на доходы иностранных организаций, не связанные с деятельностью в РФ через постоянное представительство, установлена в размере 20%.
Расчет и уплата суммы налога на доходы от операций с акциями, проводимых нерезидентами РФ, осуществляется источником выплаты данного дохода. В случае, если иностранное юридическое лицо не предоставит российскому лицу, выплачивающему доход, информацию, подтверждающую стоимость приобретения акций, то налог удерживается со всей суммы, перечисляемой иностранному юридическому лицу.
Международным соглашением об избежании двойного налогообложения, действующим между Россией и страной резидентства иностранного юридического лица, может быть предусмотренно освобождение от удержания налога у источника, либо взимание его по более низкой ставке. Налоговый агент не производит удержание налога у источника, либо производит удержание по более низкой ставке только в том случае, если иностранное юридическое лицо, получающее доход, предоставило налоговому агенту "Заявление на предварительное освобождение от налогообложения пассивных доходов от источника в РФ", утвержденное налоговым органом по месту регистрации налогового агента. В случае, если иностранное юридическое лицо, имеющее в соответствии с международным договором об избежании двойного налогообложения право на неудержание налога у источника, либо на его удержание по пониженной ставке, не предоставило налоговому агенту указанное заявление, и налоговый агент в связи с этим удержал налог по ставке, предусмотренной российским законодательством, то иностранное юридическое лицо имеет право на возврат удержанного налога.
Если деятельность иностранного юридического лица по инвестированию средств в акции осуществляется через постоянное представительство в РФ, то налогооблагаемая прибыльданного юридического лица рассчитывается в том же порядке, что и для резидентов РФ. Такие иностранные юридические лица должны указывать сведения о полученных доходах и осуществленных расходах в связи с деятельностью по инвестированию средств в акции в декларации о доходах, которая представляется в налоговый орган по месту регистрации постоянного представительства не позднее 15 апреля года, следующего за отчетным.
Порядок налогообложения дохода, полученного от реализации ценных бумаг физическими лицами - резидентами:
При продаже акций доходом является сумма сделки по продаже акций в части, превышающей 125000 рублей (иной размер имущественного вычета при определении дохода от продажи акций может быть предусмотрен законодательным органом субъекта РФ). По желанию налогоплательщика такой вычет может быть заменен вычетом фактически произведенных и документально подтвержденных расходов на приобретение акций. Если налогоплательщиком в соответствии с действующим законодательством были на безвозмездной основе или с частичной оплатой приобретены (получены) в собственность акции, то при налогообложении доходов от реализации в качестве документально подтвержденных расходов на приобретение (получение) этих ценных бумаг могут быть учтены суммы, с которых был исчислен и уплачен налог при приобретении (получении) данных ценных бумаг. 
Для физических лиц-резидентов доходы, полученные от реализации ценных бумаг облагаются подоходным налогом по ставке, установленной в соответствии со статьей 224 Налогового Кодекса РФ и равной 13%. 
Для владельцев акций - физических лиц доходы по акциям включаются в состав совокупного годового дохода.
Порядок налогообложения дохода, полученного от реализации ценных бумаг физическими лицами - нерезидентами:
Налогооблагаемые доходы физических лиц - нерезидентов РФ от операций с акциями рассчитываются в том же порядке, что и для физических лиц-резидентов, если иное положение не предусмотрено международными договорами об избежании двойного налогообложения. Однако все вышеуказанные доходы облагаются по ставке налога в размере 30%. Соглашением об избежании двойного налогообложения, действующим между Россией и страной резиденства физического лица, может быть предусмотрено освобождение от удержания налога у источника либо его взимание по более низкой ставке.

8.9. Сведения об объявленных (начисленных) дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента.
Дивиденды по обыкновенным акциям:
Период: 2001 г.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию: 5 рублей.
Общая сумма дивидендов, начисленных на акции данной категории: 500 000 рублей.

Орган управления, принявший решение о выплате дивидендов: годовое общее собрание акционеров.
Дата проведения общего собрания акционеров: 7 июня 2002 года.
Срок выплаты дивидендов: в течение 60 дней с момента принятия решения.
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа): 415 846 рублей.
Дивиденды не выплачены в полном объеме в связи с тем, что часть акционеров не предоставила платежные  реквизиты для перечисления дивидендов эмитентом.	
Период: 2002 г.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию: 5 рублей
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа): 500 000 рублей.

Орган управления, принявший решение о выплате дивидендов: годовое общее собрание акционеров.
Дата проведения общего собрания акционеров:  14 мая 2003 года.
Срок выплаты дивидендов: в течение 60 дней с момента принятия решения.
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 425 197 рублей.
Дивиденды не выплачены в полном объеме в связи с тем, что часть акционеров не предоставила платежные  реквизиты для перечисления дивидендов эмитентом.
Период: 2003 г.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию: 5 рублей
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа): 500 000 рублей.

Орган управления, принявший решение о выплате дивидендов: годовое общее собрание акционеров.
Дата проведения общего собрания акционеров:  25 июня 2004 года.
Срок выплаты дивидендов: в течение 60 дней с момента принятия решения.
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 345 616  рублей.

8.10. Иные сведения.
Адрес страницы в сети «Интернет», используемой эмитентом для опубликования сообщений, содержащих информацию о существенных фактах и информацию, подлежащую раскрытию на этапах эмиссии ценных бумаг: http://www.nakhodka-re.ru
Название периодического печатного издания, которое используется эмитентом для опубликования сообщений, содержащих информацию о существенных фактах и информацию, подлежащую раскрытию на этапах эмиссии ценных бумаг: «Приложение к Вестнику ФСФР России», газета «Находкинский рабочий».

ПРИЛОЖЕНИЕ 1
Бухгалтерская отчетность
за II квартал 2005 год

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС СТРАХОВОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
	КОДЫ	
     Форма № 1 — страховщик по ОКУД	0710001	
                           на ___ 30 июня____ 2005 г.                      Дата (год, месяц, число)	2004	03	31	
Страховая организация ОАО «ПАО «Находка Ре» по ОКПО	 27874135	
Идентификационный номер налогоплательщика                                           ИНН 	 2508026980	
Вид деятельности ____перестрахование_______________________  по ОКВЭД	66.03	
Организационно-правовая форма / форма собственности 
Открытое акционерное общество / иная смешанная российская  по ОКОПФ / ОКФС	47	49	
Единица измерения: тыс. руб. / млн. руб. (ненужное зачеркнуть)     по ОКЕИ	 384 	

Местонахождение (адрес) 692900, г.Находка, Портовая, д.22, офис 24 

АКТИВ	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. Активы	110	-	-	
Нематериальные активы				
Инвестиции	120	69948	74150	
в том числе:	121	-	-	
 				
земельные участки				
здания	122	-	-	
финансовые вложения в дочерние, зависимые общества и другие организации	130	69470	73640	
в том числе:	131	10000	10000	
 				
акции дочерних и зависимых обществ				
долговые ценные бумаги дочерних и зависимых обществ и предоставленные им займы	132	-	-	
вклады в уставные (складочные) капиталы дочерних и зависимых обществ	133	-	-	
акции других организаций	134	15267	19506	
долговые ценные бумаги других организаций и предоставленные им займы	135	37285	41217	
вклады в уставные (складочные) капиталы других организаций	136	6918	2917	
иные инвестиции	140	478	510	
в том числе:	141	478	510	
 				
государственные и муниципальные ценные бумаги				
депозитные вклады	142	-	-	
прочие инвестиции	145	-	-	

АКТИВ	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
Депо премий у перестрахователей	150	-	-	
Доля перестраховщиков в страховых резервах	160	126439	90086	
в том числе:	161	-	-	
 				
в резервах по страхованию жизни				
в резерве незаработанной премии	162	54716	50639	
в резервах убытков	163	71723	39447	
Дебиторская задолженность по операциям страхования, сострахования	170	-	-	
в том числе:	171	-	-	
 				
страхователи				
страховые агенты	172	-	-	
прочие дебиторы	175	-	-	
Дебиторская задолженность по операциям перестрахования	180	37903	61943	
Прочая дебиторская задолженность, платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты	190	403	400	
Прочая дебиторская задолженность, платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты	200	3202	4020	
Основные средства	210	2332	2299	
Незавершенное строительство	220	106	106	
Отложенные налоговые активы	230	-	-	
Запасы	240	104	112	
в том числе:	241	19	70	
 				
материалы и другие аналогичные ценности				
расходы будущих периодов	242	85	42	
прочие запасы и затраты	245	-	-	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	250	-	-	
Денежные средства	260	93369	77717	
Иные активы	270	-	-	
Итого по разделу 1	290	333806	310833	
БАЛАНС	300	333806	310833	

ПАССИВ	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
II. Капитал и резервы	410	40000	40000	
Уставный капитал				
Собственные акции, выкупленные у акционеров	415	-	-	
Добавочный капитал	420	52	30	
Резервный капитал	430	1053	1153	
в том числе:	431	1053	1153	
резервы, образованные в соответствии с законодательством				
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	-	-	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	1767	2248	
Итого по разделу II	490	42872	43431	
III. Страховые резервы	510	-	-	
Резервы по страхованию жизни				
Резерв незаработанной премии	520	82770	85662	
Резервы убытков	530	152246	110152	
Другие страховые резервы	540	5265	9395	
Резервы по обязательному медицинскому страхованию	550	-	-	
Итого по разделу III	590	240281	205209	
IV. Обязательства	610	-	-	
Задолженность по депо премий перед перестраховщиками				
Долгосрочные займы и кредиты	615	-	-	
Отложенные налоговые обязательства	620	-	-	
Краткосрочные займы и кредиты	625	-	-	
Кредиторская задолженность по операциям страхования, сострахования	630	-	-	
в том числе:	631	-	-	
страхователи				
страховые агенты	632	-	-	
прочие кредиторы	635	-	-	
Кредиторская задолженность по операциям перестрахования	640	49071	60041	
Прочая кредиторская задолженность	650	1205	1775	
в том числе:	651	-	722	
задолженность перед персоналом организации				
задолженность перед государственными внебюджетными фондами	652	15	105	
задолженность по налогам с сборам	653	-	66	
прочие кредиторы	655	1190	882	
Задолженность перед участниками (учредителями) по выплате доходов	660	377	377	
Доходы будущих периодов	665	-	-	
Резервы предстоящих расходов	670	-	-	
Резервы предупредительных мероприятий	675	-	-	
Прочие обязательства	680	-	-	
Итого по разделу IV	690	50653	62193	
БАЛАНС	700	333806	310833	

ПАССИВ	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
СПРАВКА о наличии ценностей, учитываемых на забалансовых счетах	910	-	4950	
Арендованные основные средства				
 				
в том числе по лизингу	911	-	4950	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	920	-	-	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов	940	1501	1501	
Обеспечения обязательств и платежей полученные	950	-	-	
Обеспечения обязательств и платежей выданные	960	-	-	
Износ жилищного фонда	970	-	-	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов	980	-	-	
Нематериальные активы, полученные в пользование	990	-	-	
-	991	-	-	

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ СТРАХОВОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
	КОДЫ	
    Форма № 2 - страховщик по ОКУД	0710002	
                       за    1 квартал    2005   г.                            Дата (год, месяц, число)	2004	03	31	
Страховая организация ОАО ПАО «Находка Ре»      _  по ОКПО	27874135	
Идентификационный номер налогоплательщика                                        ИНН 	 2508026980	
Вид деятельности ______перестрахование_______________________  по ОКВЭД	66.03	
Организационно-правовая форма / форма собственности 
Общество с ограниченной ответственностью /частная___ по ОКОПФ / ОКФС	47	49	
Единица измерения: тыс. руб. / млн. руб. (ненужное зачеркнуть)     по ОКЕИ	 384 	

Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
 			 	
1	2	3	4	
I. Страхование жизни	10	-	-	
Страховые премии (взносы) - нетто перестрахование				
страховые премии (взносы) - всего	11	-	-	
переданные перестраховщикам	12	-	-	
Доходы по инвестициям	20	-	-	
из них:	21	-	-	
проценты к получению				
доходы от участия в других организациях	22	-	-	
изменение стоимости финансовых вложений в результате корректировки оценки	23	-	-	
Выплаты по договорам страхования - нетто перестрахование	30	-	-	
выплаты по договорам страхования - всего	31	-	-	
доля перестраховщиков	32	-	-	
Изменение резервов по страхованию жизни - нетто перестрахование	40	-	-	
изменение резервов по страхованию жизни - всего	41	-	-	
изменение доли перестраховщиков в резервах	42	-	-	
Расходы по ведению страховых операций - нетто перестрахование	50	-	-	
затраты по заключению договоров страхования	51	-	-	
прочие расходы по ведению страховых операций	52	-	-	
вознаграждение и тантьемы по договорам перестрахования	55	-	-	
Расходы по инвестициям	60	-	-	
из них:	61	-	-	
изменение стоимости финансовых вложений в результате корректировки оценки				
Результат от операций по страхованию жизни	70	-	-	

Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
II. Страхование иное, чем страхование жизни	80	48427	28046	
Страховые премии - нетто перестрахование				
страховые премии (взносы) - всего	81	107206	90574	
переданные перестраховщикам	82	(58779)	(62528)	
Изменение резерва незаработанной премии - нетто перестрахование	90	(6969)	(3146)	
изменение резерва незаработанной премии - всего	91	(2892)	(23163)	
изменение доли перестраховщиков в резерве	92	(4077)	(20017)	
Состоявшиеся убытки - нетто перестрахование	100	(15974)	(21223)	
Выплаты по договорам страхования - нетто перестрахование	110	(25792)	(8817)	
выплаты по договорам страхования- всего	111	(63333)	(16068)	
доля перестраховщиков	112	37541	7251	
Изменение резервов убытков - нетто перестрахование	120	9818	(12406)	
изменение резервов убытков - всего	121	42094	(29587)	
изменение доли перестраховщиков в резервах	122	(32276)	17181	
Изменение других страховых резервов	130	(4130)	9862	
Отчисления от страховых премий	150	-	-	
из них:	151	-	-	
 				
отчисления в резерв гарантий				
отчисления в резерв текущих компенсационных выплат	152	-	-	
Расходы по ведению страховых операций - нетто перестрахование	160	(7521)	(5286)	
затраты по заключению договоров страхования	161	-	-	
прочие расходы по ведению страховых операций	162	(7891)	(9974)	
вознаграждения и тантьемы по договорам перестрахования	165	370	4688	
Результат от операций страхования иного, чем страхование жизни	170	13833	8253	

III. Прочие доходы и расходы, не отнесенные в разделы I и II	180	3119	1005	
Доходы по инвестициям				
из них:	181	2695	40	
 				
проценты к получению				
доходы от участия в других организациях	182	424	444	
изменение стоимости финансовых вложений в результате корректировки оценки	183	-	-	
Расходы по инвестициям	190	-	-	
из них:	191	-	-	
 				
изменение стоимости финансовых вложений в результате корректировки оценки				
Управленческие расходы	200	(13755)	(7671)	
Операционные доходы, кроме связанных с инвестициями	210	227	107	
из них:	211	96	46	
 				
проценты к получению				
Операционные расходы, кроме связанных с инвестициями	220	(659)	(297)	
из них:	221	-	-	
 				
проценты к уплате				
Внереализационные доходы	230	21	66	
Внереализационные расходы	240	(1852)	(594)	
Прибыль (убыток) до налогооблажения	250	934	869	
Отложенные налоговые активы	260	-	-	
Отложенные налоговые обязательства	270	-	-	
Текущий налог на прибыль	280	(302)	(131)	
-	290	-	-	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	300	632	738	

Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
СПРАВОЧНО.	301	-	-	
Постоянные налоговые обязательства (активы)				
Базовая прибыль (убыток) на акцию	305	-	-	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	306	-	-	

РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ	
	
Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
 	 	прибыль	убыток	прибыль	убыток	
 					 	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки, признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	310	-	-	-	-	
Прибыль (убыток) прошлых лет	320	-	-	-	-	
Возмещение убытков, причиненнх неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	330	-	-	-	-	
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	340	-	1005	-	-	
Отчисления в оценочные резервы	350	X	-	X	-	
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	360	-	-	-	-	
-	370	-	-	-	-	

ПРИЛОЖЕНИЕ 2
Сводная бухгалтерская отчетность
за 2004 года

СВОДНЫЙ БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС СТРАХОВОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
Основное общество ПАО «Находка Ре», дочеренее общество СК «Пасифик Оушн»
	КОДЫ	
     Форма № 1 — страховщик по ОКУД	0710001	
                           на ___ год_____ 2004 г.                      Дата (год, месяц, число)	2003	12	31	
Страховая организация ОАО «ПАО «Находка Ре» по ОКПО	 27874135	
Идентификационный номер налогоплательщика                                           ИНН 	 2508026980	
Вид деятельности ____перестрахование_______________________  по ОКВЭД	66.03	
Организационно-правовая форма / форма собственности 
Открытое акционерное общество / иная смешанная российская  по ОКОПФ / ОКФС	47	49	
Единица измерения: тыс. руб. / млн. руб. (ненужное зачеркнуть)     по ОКЕИ	 384 	

Местонахождение (адрес) 692900, г.Находка, Портовая, д.22, офис 24 

АКТИВ	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. Активы	110	-	-	
Нематериальные активы				
Инвестиции	120	33228	80609	
в том числе:	121	-	-	
земельные участки				
здания	122	-	-	
финансовые вложения в дочерние, зависимые общества и другие организации	130	32206	80131	
в том числе:	131	3000	10000	
акции дочерних и зависимых обществ				
долговые ценные бумаги дочерних и зависимых обществ и предоставленные им займы	132	-	-	
вклады в уставные (складочные) капиталы дочерних и зависимых обществ	133	-	-	
акции других организаций	134	13033	23528	
долговые ценные бумаги других организаций и предоставленные им займы	135	11614	39685	
вклады в уставные (складочные) капиталы других организаций	136	4559	6918	
иные инвестиции	140	1022	478	
в том числе:	141	472	478	
государственные и муниципальные ценные бумаги				
депозитные вклады	142	550	-	
прочие инвестиции	145	-	-	

АКТИВ	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
Депо премий у перестрахователей	150	-	-	
Доля перестраховщиков в страховых резервах	160	74432	132300	
в том числе:	161	-	-	
в резервах по страхованию жизни				
в резерве незаработанной премии	162	33512	57272	
в резервах убытков	163	40920	75028	
Дебиторская задолженность по операциям страхования, сострахования	170	1178	817	
в том числе:	171	1178	817	
страхователи				
страховые агенты	172	-	-	
прочие дебиторы	175	-	-	
Дебиторская задолженность по операциям перестрахования	180	26709	37930	
Прочая дебиторская задолженность, платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты	190	668	403	
Прочая дебиторская задолженность, платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты	200	2331	8634	
Основные средства	210	2190	2529	
Незавершенное строительство	220	106	106	
Отложенные налоговые активы	230	4	2	
Запасы	240	170	175	
в том числе:	241	42	41	
материалы и другие аналогичные ценности				
расходы будущих периодов	242	128	134	
прочие запасы и затраты	245	-	-	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	250	-	-	
Денежные средства	260	43555	99219	
Иные активы	270	-	-	
Итого по разделу 1	290	184571	362724	
БАЛАНС	300	184571	362724	

ПАССИВ	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
II. Капитал и резервы	410	13000	50000	
Уставный капитал				
Собственные акции, выкупленные у акционеров	415	-	-	
Добавочный капитал	420	52	52	
Резервный капитал	430	1075	1075	
в том числе:	431	1075	1075	
резервы, образованные в соответствии с законодательством				
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	-	-	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	650	2461	
Итого по разделу II	490	14777	53588	
III. Страховые резервы	510	-	-	
Резервы по страхованию жизни				
Резерв незаработанной премии	520	48128	86981	
Резервы убытков	530	68613	158666	
Другие страховые резервы	540	14568	5265	
Резервы по обязательному медицинскому страхованию	550	-	-	
Итого по разделу III	590	131309	250912	
IV. Обязательства	610	-	-	
Задолженность по депо премий перед перестраховщиками				
Долгосрочные займы и кредиты	615	-	-	
Отложенные налоговые обязательства	620	41	-	
Краткосрочные займы и кредиты	625	-	-	
Кредиторская задолженность по операциям страхования, сострахования	630	1856	16	
в том числе:	631	1856	14	
страхователи				
страховые агенты	632	-	-	
прочие кредиторы	635	-	2	
Кредиторская задолженность по операциям перестрахования	640	33831	49835	
Прочая кредиторская задолженность	650	1490	7452	
в том числе:	651	-	-	
задолженность перед персоналом организации				
задолженность перед государственными внебюджетными фондами	652	28	16	
задолженность по налогам с сборам	653	110	154	
прочие кредиторы	655	1352	7282	
Задолженность перед участниками (учредителями) по выплате доходов	660	723	377	
Доходы будущих периодов	665	-	-	
Резервы предстоящих расходов	670	-	-	
Резервы предупредительных мероприятий	675	544	544	
Прочие обязательства	680	-	-	
Итого по разделу IV	690	38485	58224	
БАЛАНС	700	184571	362724	

ПАССИВ	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
СПРАВКА о наличии ценностей, учитываемых на забалансовых счетах	910	-	-	
Арендованные основные средства				
 				
в том числе по лизингу	911	-	-	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	920	-	-	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов	940	1501	1501	
Обеспечения обязательств и платежей полученные	950	-	-	
Обеспечения обязательств и платежей выданные	960	-	-	
Износ жилищного фонда	970	-	-	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов	980	-	-	
Нематериальные активы, полученные в пользование	990	-	-	
-	991	-	-	

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ СТРАХОВОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
Основное общество ПАО «Находка Ре», дочеренее общество СК «Пасифик Оушн»

	КОДЫ	
    Форма № 2 - страховщик по ОКУД	0710002	
                       за    год    2004   г.                            Дата (год, месяц, число)	2003	12	31	
Страховая организация ОАО ПАО «Находка Ре»      _  по ОКПО	27874135	
Идентификационный номер налогоплательщика                                        ИНН 	 2508026980	
Вид деятельности ______перестрахование_______________________  по ОКВЭД	66.03	
Организационно-правовая форма / форма собственности 
Общество с ограниченной ответственностью /частная___ по ОКОПФ / ОКФС	47	49	
Единица измерения: тыс. руб. / млн. руб. (ненужное зачеркнуть)     по ОКЕИ	 384 	

Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
I. Страхование жизни	10	-	-	
Страховые премии (взносы) - нетто перестрахование				
страховые премии (взносы) - всего	11	-	-	
переданные перестраховщикам	12	-	-	
Доходы по инвестициям	20	-	-	
из них:	21	-	-	
проценты к получению				
доходы от участия в других организациях	22	-	-	
изменение стоимости финансовых вложений в результате корректировки оценки	23	-	-	
Выплаты по договорам страхования - нетто перестрахование	30	-	-	
выплаты по договорам страхования - всего	31	-	-	
доля перестраховщиков	32	-	-	
Изменение резервов по страхованию жизни - нетто перестрахование	40	-	-	
изменение резервов по страхованию жизни - всего	41	-	-	
изменение доли перестраховщиков в резервах	42	-	-	
Расходы по ведению страховых операций - нетто перестрахование	50	-	-	
затраты по заключению договоров страхования	51	-	-	
прочие расходы по ведению страховых операций	52	-	-	
вознаграждение и тантьемы по договорам перестрахования	55	-	-	
Расходы по инвестициям	60	-	-	
из них:	61	-	-	
изменение стоимости финансовых вложений в результате корректировки оценки				
Результат от операций по страхованию жизни	70	-	-	

Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
II. Страхование иное, чем страхование жизни	80	118962	42085	
Страховые премии - нетто перестрахование				
страховые премии (взносы) - всего	81	365652	153062	
переданные перестраховщикам	82	(246690)	(110977)	
Изменение резерва незаработанной премии - нетто перестрахование	90	(15093)	(2711)	
изменение резерва незаработанной премии - всего	91	(38853)	(7848)	
изменение доли перестраховщиков в резерве	92	23760	5137	
Состоявшиеся убытки - нетто перестрахование	100	(84408)	(4696)	
Выплаты по договорам страхования - нетто перестрахование	110	(28463)	(15774)	
выплаты по договорам страхования- всего	111	(81038)	(53600)	
доля перестраховщиков	112	52575	37826	
Изменение резервов убытков - нетто перестрахование	120	(55945)	11078	
изменение резервов убытков - всего	121	(90053)	17726	
изменение доли перестраховщиков в резервах	122	34108	(6648)	
Изменение других страховых резервов	130	9303	(14568)	
Отчисления от страховых премий	150	-	-	
из них:	151	-	-	
 				
отчисления в резерв гарантий				
отчисления в резерв текущих компенсационных выплат	152	-	-	
Расходы по ведению страховых операций - нетто перестрахование	160	(9782)	(7715)	
затраты по заключению договоров страхования	161	(336)	(168)	
прочие расходы по ведению страховых операций	162	(20252)	(16389)	
вознаграждения и тантьемы по договорам перестрахования	165	10806	8842	
Результат от операций страхования иного, чем страхование жизни	170	18982	12395	

III. Прочие доходы и расходы, не отнесенные в разделы I и II	180	3946	470	
Доходы по инвестициям				
из них:	181	182	195	
 				
проценты к получению				
доходы от участия в других организациях	182	864	275	
изменение стоимости финансовых вложений в результате корректировки оценки	183	-	-	
Расходы по инвестициям	190	-	-	
из них:	191	-	-	
 				
изменение стоимости финансовых вложений в результате корректировки оценки				
Управленческие расходы	200	(18879)	(12968)	
Операционные доходы, кроме связанных с инвестициями	210	1132	317	
из них:	211	133	100	
 				
проценты к получению				
Операционные расходы, кроме связанных с инвестициями	220	(970)	(261)	
из них:	221	-	(6)	
 				
проценты к уплате				
Внереализационные доходы	230	566	2094	
Внереализационные расходы	240	(2119)	(1416)	
Прибыль (убыток) до налогооблажения	250	2658	631	
Отложенные налоговые активы	260	-	-	
Отложенные налоговые обязательства	270	-	-	
Текущий налог на прибыль	280	(766)	(370)	
-	290	-	-	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	300	1892	261	

Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
СПРАВОЧНО.	301	243	15	
Постоянные налоговые обязательства (активы)				
Базовая прибыль (убыток) на акцию	305	5,46	14,92	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	306	-	-	

РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ	
	
Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
 	 	прибыль	убыток	прибыль	убыток	
 					 	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки, признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	310	-	50	-	1	
Прибыль (убыток) прошлых лет	320	148	-	-	203	
Возмещение убытков, причиненнх неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	330	-	-	-	-	
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	340	6	19	54	75	
Отчисления в оценочные резервы	350	X	-	X	-	
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	360	-	-	-	-	
-	370	-	-	-	-